ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

Ma femme couche
avec d’autres hommes
devant moi !

Daniel

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 2005

ISBN : 978-2-74482-733-4

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS.

La lettre d’Esparbec

J’ai déjà assez longuement parlé dans mes billets précédents des adeptes de la pipe clandestine et notamment de celles qui aiment faire ça dans les chiottes. Marie-Jo, une de mes petites pornographes préférées, me fait remarquer qu’il existe une autre variété de hanteuses de gogues (à laquelle, ajoute-t-elle modestement, elle a la faiblesse d’appartenir). Celles qui, après avoir sucé mais uniquement pour rendre opérationnel le quidam qui les accompagne, se retournent pour se faire enculer à califourchon sur la cuvette. Leur grand panard, au moment où le jus gicle dans leurs tripes, c’est de pisser de toutes leurs forces, comme des juments. En boîte, on reconnaît ces pisseuses anales à ce qu’elles ne dansent pas ; elles ont souvent un soupçon de bedaine, et n’arrêtent pas de boire de la bière. Vu qu’elles attendent que ça leur pèse sur la vessie pour suggérer au premier lascar qui s’intéresse à elle de les accompagner au sous-sol. Où elles emportent, discrètement caché dans leur main, un tube de vaseline mentholée…

D’une autre espèce de goguephiles j’aime autant ne rien vous dire. Ce sont des chieuses, vous l’avez deviné, et on s’emmerde assez dans la vie sans en plus se les coltiner quand on a décidé de s’amuser.

Parlons plutôt de Jackie, une suceuse qui pratique aussi le sport de la pipe en gogues. Contrairement à Marie-Jo, pour elle la pipe est une fin en soi : le nec plus ultra de sa jouissance est de se shooter au sperme le plus souvent possible.

— Je ne suis pas folle, Esparbec. Je ne fais ça qu’avec des mecs que je connais, des mariés, qui ont des enfants… Nous sortons souvent en bande, mon mari et moi, avec d’autres couples que nous connaissons depuis longtemps… Rien ne m’excite autant que de faire ça avec les maris de mes copines sans qu’elles s’en doutent un instant. Et sans que mon mari en sache quoi que ce soit… ça n’empêche pas l’amour, hein ? On s’adore mon mari et moi. Mais là, il s’agit de cul… Le cul, ça n’a rien à voir avec l’amour, ce n’est pas vous qui me contredirez.

L’autre samedi, me confie-t-elle, au cours d’une soirée rock bien arrosée de bière, pendant que son jules, qui est un fougueux danseur, s’éclatait sur la piste avec la nana de leur copain, d’un petit signe discret elle a fait comprendre à icelui qu’un petit intermède serait le bienvenu.

— Tu veux que je t’en taille une petite, pendant qu’ils transpirent ?

— Ma foi, c’est pas de refus.

« Ah, m’écrit-t-elle, vous ne pouvez pas savoir comme je mouille ma culotte dès qu’on est enfermés dans la cabine et qu’il ouvre sa braguette ! Je vous jure qu’on ne fignole pas ! C’est juste pour lui vider les couilles, comme une pute ! Et ensuite, revenir en haut, le goût du sperme dans la bouche… les regards qu’on échange le copain et moi pendant que les deux autres nous racontent comme ils se sont éclatés en dansant…

Et donc, à sa place, Marie-Jo, ma pied-noire, elle, se ferait enculer.

— C’est si bon, susurre-t-elle, de sentir cette grosse chose dure s’enfoncer dans votre cul et de lire en même temps les graffitis dégueulasses qui ornent le mur, en face de vous… pendant que les basses font vibrer les murs. Et en retenant la monstrueuse envie de pisser qu’on sent descendre… De tels moments, Esparbec, nous donnent un avant-goût de l’éternité.

Certes. Moi, personnellement, je préfère faire ça chez moi, en écoutant le dernier Manu Chao. Vu que j’aime pas trop les odeurs de gogues. Mais tous les goûts sont dans la nature. Et je les respecte tous. Ce dont l’auteur de la confession que vous allez lire a besoin, pour prendre son pied, lui, c’est de voir la femme qu’il aime se faire enculer sous ses yeux par un autre type.

— Je la regarde dans les yeux, me dit-il, et j’imagine que je suis elle… Vous ne pouvez pas comprendre…

Mais si, mais si, mon cher ami. Et les lecteurs aussi comprendront.

A bientôt, amis, amies, et que le cul ne nous ennuie jamais !

E.

1

Je m’appelle Daniel. Aujourd’hui, j’ai la cinquantaine mais, au lit, je me défends encore. Quitte à passer pour un obsédé, je fois avouer que le sexe a toujours occupé une grande place dans ma vie. C’est sans doute pour ça que je me suis marié trois fois. Comme pour toutes les autres, j’ai aimé avec passion ma première épouse, même si je l’ai trompée souvent avec de nombreuses maîtresses. En fait, à une certaine époque, j’avais à ma disposition un véritable petit harem secret.

Cela a duré jusqu’au jour où j’ai eu le coup de foudre pour Valérie. Sans doute était-ce l’effet du démon de midi, qui s’annonçait avec un peu d’avance Elle était très belle mais surtout jeune. J’avais la quarantaine, elle à peine vingt-cinq ans. Pour elle, j’ai quitté mes petites amies et divorcé à mes torts laissant tous mes biens à la mère de mon fils. Cela ne me préoccupait guère. En tant qu’agent immobilier, j’avais de confortables revenus. Ce qui m’a permis de me refaire vite tout en comblant ma nouvelle épouse de cadeaux, lingeries et beaux habits notamment.

Mais avec elle, il s’est produit quelque chose qui a changé ma vie. En effet, j’ai découvert que cela pouvait être excitant de voir les autres hommes contempler Valérie avec des regards sales quand je me promenais avec elle. J’imaginais très bien ce qu’ils avaient en tête et je ressentais des émotions bizarres que je n’avais jamais connues. C’était d’autant plus facile que nous sortions beaucoup : au restaurant, au cinéma, en boîte de nuit. Petit à petit, j’ai incité Valérie à porter des tenues de plus en plus osées avec des décolletés profonds, des robes de plus en plus courtes. D’abord étonnée, elle s’est vite prêtée à mes exigences qui, au fond, la flattaient.

Avec le temps mon nouveau travers n’a cessé de croître. J’essayais en vain de le combattre. Parfois, quand nous marchions dans la rue, j’avais envie de demander à Valérie de soulever sa jupe pour montrer au passant qui nous suivait son cul magnifique que son string ne pouvait pas cacher. Rien que d’y penser me faisait bander. De là à imaginer ma femme baisant avec autre homme sous mes yeux, il n’y avait qu’un pas que j’ai fini par franchir.

Au début, j’ai gardé cette pulsion pour moi tant elle me paraissait monstrueuse mais elle m’obsédait et j’en devenais malheureux. Alors, j’ai essayé de jouer en finesse en faisant partager à Valérie ma passion pour les livres et les revues érotiques. J’espérais qu’elle se laisserait tenter par une expérience de triolisme avec un homme, ou même une femme, voire de participer à une partouze mais ma tentative a fait long feu. Ce genre de « littérature », selon son expression, ne l’intéressait pas. Il ne me restait qu’une seule chose à faire : discuter avec elle, en m’appuyant sur mes compétences de commercial, comme quand je me trouvais face à un client difficile, pour la convaincre de se prêter à mon fantasme.

Cela s’est passé un soir, après le dîner. J’avais sorti une bouteille de champagne afin de créer une ambiance favorable. Je me suis heurté à un mur. La discussion était close. Nous avons fini la bouteille en silence. Cependant, à partir de cette date, des fissures sont apparues dans notre vie de couple. J’avais de moins en moins envie de faire l’amour et quand cela m’arrivait je bandais mal. Valérie et moi nous nous parlions moins. Nos petits gestes tendres, comme nous prendre la main ou nous embrasser à tous propos, avaient disparu. Même mon métier ne me passionnait plus. Je travaillais mécaniquement. Je me rendais compte que le refus de Valérie était la cause de cette dégradation mais je n’osais plus aborder la question de mon fantasme.

Elle l’a fait elle-même, un soir, alors que nous essayions de faire l’amour. Une fois de plus, j’avais du mal à bander quand elle m’a dit :

— Tu aimerais montrer mon cul à un homme, hein ? Tu voudrais que quelqu’un nous voie en train de baiser, qu’il mate mes seins et mes fesses ? Avoue !

Si c’était un test de sa part, je l’ai réussi au-delà de ses espérances. Ma bite, à demi molle malgré ses caresses, est devenue dure comme une trique. Je la lui ai enfoncée avec rage dans le vagin avant d’entamer un va-et-vient brutal. Faut-il le dire ? Ce soir-là, nous avons joui avec la même force qu’au début de notre mariage.

Désormais nous connaissions le remède à mon problème. Chaque fois que nous faisions l’amour, Valérie me disait des mots de plus en plus crus qui tous tournaient autour du thème de l’homme en train de nous voir baiser. Très vite, et pour mon plus grand plaisir, elle a ajouté l’idée que notre voyeur de simple témoin passait au statut de participant à nos ébats. Cela provoquait des orgasmes d’une intensité que nous n’avions jamais connue.

Cela a duré un moment, mais, hélas, à la longue, l’inévitable s’est produit : ça ne m’a plus suffit. Valérie elle aussi changeait. Comme elle me l’a avoué, l’idée de coucher avec un autre homme ne la rebutait pas autant. Bref, un beau jour, elle a suggéré de passer à l’acte.

Je garderai toujours en mémoire l’émotion que j’ai ressentie en envoyant des annonces à des magazines de rencontres. Je n’oublierai pas non plus celle, encore plus forte, que j’ai éprouvée le soir où, pour la première fois, Valérie est arrivée chez nous avec son premier amant. J’en tremblais comme une feuille.

Notre partenaire était un homme d’une quarantaine d’années, pas très grand mais bien charpenté et élégant. Il s’appelait Pierre. Je n’ai jamais su sa profession mais, au vu de mon expérience, il devait avoir un métier très intellectuel. Si nous étions novices, lui n’en était pas à sa première expérience. Avec tact, il nous a demandé si nous préférions rester au salon, où nous étions en train de boire un whisky, ou bien aller dans la chambre à coucher. J’ai laissé Valérie choisir. Elle a hésité. Je la sentais tendue. Bien sûr, elle était partagée entre l’appréhension et l’excitation, tout comme moi. A la fin, elle s’est décidée pour la chambre parce que, a-t-elle avoué, elle n’avait jamais baisé ailleurs que dans un lit. En plus, dans un endroit familier, ça serait plus facile pour elle.

Nous étions tous trois assis sur le canapé, elle au milieu. Quand Pierre lui a pris la main pour la faire lever, elle a eu un mouvement de recul, mais s’est vite reprise. Je les ai suivis. Rien que de les voir serrés l’un contre l’autre, je bandais comme un âne. Valérie portait une robe de laine courte et moulante qui mettait son cul en valeur. A chaque pas, le sillon de ses fesses se dessinait. Dans le couloir, Pierre lui a pétri le derrière et elle s’est cambrée. C’en était trop pour moi, j’ai touché mon sexe à travers mon jean.

Dans la chambre, Valérie est restée bras ballants, ne sachant que faire. Elle me fixait, attendant de toute évidence que je prenne la direction des opérations, mais, faute d’expérience, j’étais aussi paralysé qu’elle. Pierre nous a tirés d’embarras en disant :

— Si on se déshabillait ?

Montrant l’exemple, il a ôté sa veste et son pantalon. J’ai retiré mon T-shirt et mon jean. La bosse qui déformait mon slip aurait fait honte à un singe en rut, mais c’est en tremblant d’excitation que je me suis déculotté.

Valérie ne bougeait toujours pas mais, à présent, elle nous fixait avec une lueur malsaine dans les yeux. Quand nous allions au lit, nous nous mettions nus en même temps et sans faire de chichis. Tout juste, parfois, me demandait-elle de dégrafer son soutien-gorge pour plus de commodité. Je comprenais combien la situation devait être excitante pour elle. Deux hommes, dont un qu’elle ne connaissait que depuis très peu de temps, se livraient à un strip-tease sous ses yeux. Quand Pierre a baissé son caleçon, elle a laissé échapper un soupir qui en disait long. Comme dans un rêve (et pour moi c’en était un), elle a saisi le bas de sa robe et a relevé celle-ci avec lenteur jusqu’à ce qu’elle lui passe par-dessus la tête. Elle n’avait plus que son string sur elle. Pierre m’a regardé et nous nous sommes compris sans avoir besoin de parler. Pendant que je m’asseyais dans un fauteuil, il a saisi Valérie à la taille pour l’attirer contre lui. Leurs lèvres se sont soudées. Ils se massaient l’un contre l’autre comme des bêtes en chaleur.

C’est ma femme qui a attiré notre invité sur le lit. Elle qui, au départ, n’était guère tentée par une expérience avec un autre homme, je ne la reconnaissais plus, mais je ne me plaignais pas de ce changement. Elle a forcé Pierre à s’allonger sur le dos avant de lui lécher le sexe. En voyant sa petite langue rose si agile se promener le long de la verge et des couilles de son partenaire, j’en avais des crispations dans la queue. J’aurais sans doute joui si je ne m’étais pas empoigné comme un singe mais l’envie de me mêler aux ébats du couple ne m’a même pas effleuré. Le spectacle suffisait à me rendre fou. Par ailleurs, personne ne s’étonnait de ma passivité. Ma femme devait être trop excitée pour penser à moi. Quant à Pierre, plus calme, il avait sans doute l’habitude des maris voyeurs.

Valérie lui a englouti la queue mais il ne l’a pas laissée le sucer longtemps avant de la déculotter et de l’obliger à se mettre tête-bêche au-dessus de lui. Elle avait les fesses tournées vers moi. J’ai donc vu, comme si j’étais aux premières loges, la langue de Pierre plonger dans la fente béante de ma femme. Elle a poussé un cri étouffé par la bite, qu’elle avait reprise dans sa bouche, et s’est tortillée comme une hystérique. Le visage de Pierre était tout inondé de mouille.

Là non plus, ils ne se son pas sucés longtemps. Pierre s’est dégagé. Il a obligé Valérie à se mettre à quatre pattes. L’idée m’a traversé qu’il adoptait la position en levrette pour que je ne perde rien de ce qu’il allait faire. Et, en effet, j’ai vu sa queue s’enfoncer dans le sexe de ma femme avec une lenteur à la fois excitante et exaspérante. C’en était trop. Je me suis précipité au chevet du lit pour lâcher de longues giclées de sperme sur les cheveux et les épaules de Valérie. Il me semblait que je n’en finirais pas de me vider.

2

Après cette première expérience, il y en a eu bien d’autres. Cela se passait le plus souvent chez nous mais parfois Valérie sortait seule et me racontait ensuite avec les mots les plus crus ce qu’elle avait fait avec des amants de rencontre. Il lui arrivait de coucher avec deux, voire plusieurs hommes en même temps. Ses histoires me mettaient dans des états à faire honte à un satyre et je la baisais comme un fou mais jamais, même quand j’étais présent, je ne me suis mêlé à ses ébats avec ses amants. J’étais un voyeur, nous le savions tous les deux, et cela nous suffisait.

Cela a duré jusqu’au jour où en allant chasser en boîte, selon sa tactique favorite, elle a fait la connaissance d’un Noir. Avant de le ramener à la maison, elle m’a averti qu’il ne voulait pas de témoin. Je me suis donc caché dans la grande armoire en laissant la porte entrebâillée. J’étais censé être au travail.

Quand l’amant de Valérie s’est déshabillé, j’ai été impressionné. Il était vraiment bien monté, même pour un Noir comme j’ai pu le vérifier à d’autres occasions par la suite. Cette fois-là Valérie a été vraiment comblée. Il s’est passé alors quelque chose qui aurait dû me mettre la puce à l’oreille : elle n’a plus cherché d’autres partenaires. Elle ne couchait qu’avec son Noir. Je n’assistais plus à leurs ébats et, alors qu’autrefois elle rentrait toujours à la maison même si c’était tard, elle découchait des nuits entières. Elle prétendait, pour me rassurer, qu’avec son amant il n’y avait qu’une relation de cul et elle me racontait tout ce qu’ils faisaient. Cela m’excitait terriblement car je savais qu’elle ne trichait pas.

Les choses ont commencé à vraiment mal tourner quand elle s’est absentée des week-ends entiers. Je sentais que j’allais la perdre. Mes craintes se sont concrétisées quand elle m’a annoncé qu’elle était enceinte de son amant. Il ne s’agissait pas d’un accident. Si je voulais qu’elle couche avec d’autres hommes, je n’étais pas prêt à admettre qu’elle soit amoureuse de quelqu’un d’autre. Nous avons divorcé peu de temps après.

3

Après mon divorce, j’ai traversé un long désert affectif et sexuel. J’avais joué avec le feu, je m’étais brûlé et je n’avais pas envie de recommencer. J’ai changé d’avis le jour où j’ai rencontré Mélanie dans un restaurant du Cap d’Agde où j’avais invité un couple de clients, devenus d’ailleurs des amis. Elle était seule à une table et, d’emblée, sa quarantaine épanouie m’a attiré. J’avais rarement vu une fille aussi séduisante. Très brune, elle avait un léger type asiatique : des yeux noisette, des lèvres pulpeuses et une poitrine qui paraissait très ferme bien que rebondie. Elle regardait autour d’elle comme si elle était désœuvrée.

Nos regards se sont accrochés. Elle n’a pas détourné la tête. Au contraire, elle m’a souri. Ce manège s’est reproduit plusieurs fois pendant le repas. N’y tenant plus, j’ai prétexté un rendez-vous pour régler l’addition et expédier mes amis au plus vite. Après les avoir quittés sur le parking, je suis revenu sur mes pas pour aborder ma belle esseulée. Mon cœur battait la chamade à l’idée qu’elle pouvait me repousser mais cela n’a pas été le cas. Nous avons bavardé en buvant un café. Elle m’a appris qu’elle était venue parce que c’était son jour de congé. Elle n’était pas mariée et n’avait pas d’homme dans sa vie en ce moment. De fil en aiguille, nous avons convenu de nous retrouver le soir suivant dans ce même restaurant pour dîner.

Après, tout est venu très vite. Dès le lendemain nous couchions ensemble dans son petit appartement. Ensuite, nous sommes devenus inséparables. A tel point que je l’ai installée chez moi, à Montpellier, et que je l’ai l’embauchée dans une de mes agences puisqu’elle aussi travaillait dans l’immobilier mais en tant que secrétaire. Notre entente était parfaite aussi bien dans la vie courante qu’au lit. Cependant, au bout de quelques mois, s’est produit le phénomène qu’au fond je redoutais depuis le début : mon ardeur sexuelle s’est estompée. La cause, je ne la connaissais que trop : mon fantasme de voyeur revenait, plus fort que jamais.

Mélanie était une fille aussi intelligente que sensuelle. Un soir, elle m’a demandé ce qui me tourmentait. Je lui ai alors raconté ce qui s’était passé avec Valérie, sans rien lui cacher. Je craignais de la choquer mais, au contraire, elle s’est montrée compréhensive.

— Si ça peut te faire plaisir, Daniel, je veux bien essayer.

Elle voulait juste commencer par une expérience soft. Nous sommes vite tombés d’accord. En ce qui concernait Valérie, j’avais toujours décidé de ce qu’elle devait faire. Que Mélanie prenne les choses en main ne me dérangeait pas et même m’excitait encore plus. Ce soir-là nous avons fait l’amour avec une ardeur retrouvée.

Un vendredi soir, après un repas bien arrosé, nous avons pris la direction d’un camp naturiste proche du Cap d’Agde. Il nous arrivait souvent d’y aller pour épier, toujours en voyeurs, les couples faisant l’amour sur la plage mais, cette fois, Mélanie avait d’autres intentions en tête. Elle portait une tenue très sexy : chemisier blanc qui laissait voir le dessus de ses seins libres de toute entrave, minijupe ultracourte sous laquelle elle n’avait qu’un string et des bas, et enfin une paire de cuissardes. Elle m’a demandé de laisser la voiture devant l’entrée du camp naturiste et m’a entraîné vers un club échangiste tout proche. Je pensais que nous allions passer la soirée là, ce qui n’était pas pour me déplaire, mais elle s’est dirigée vers la balustrade qui dominait la plage.

Nous sommes restés là un moment, à contempler la mer. A la tombée de la nuit, le spectacle était magnifique mais ce n’était pas pour ça que Mélanie m’avait fait venir ici. J’ai vite repéré les ombres : des couples et des hommes seuls, qui s’approchaient. Mélanie m’a entraîné le long de la balustrade, jusqu’à ce qu’il ne reste qu’un seul suiveur, le plus patient. Là, elle s’est arrêtée et a plaqué ses lèvres sur les miennes avec fougue. L’homme se trouvait à quelques mètres. Il avait très bien compris ce que nous attendions.

J’ai dégagé un des seins de Mélanie du chemisier. Elle a attiré ma tête pour que je suce le mamelon. Derrière nous, l’homme s’est approché. Il s’imaginait peut-être que nous allions l’inviter à participer à nos ébats. Cela ne m’aurait pas dérangé mais, selon nos conventions, c’était Mélanie qui menait le jeu. Elle n’a rien dit et l’inconnu est resté à l’écart. Il devait avoir la quarantaine mais paraissait timide ; le voyeur idéal. Au fond, il n’était guère différent de moi.

J’ai obligé Mélanie à se tourner face à moi et j’ai relevé sa jupe par-derrière pour montrer son derrière magnifique, que le string ne cachait pas, à notre suiveur. Avec des gestes fébriles, il a sorti sa queue et s’est masturbé.

Mon excitation était trop forte à présent. Moi aussi, j’ai dégagé ma bite de mon pantalon avant d’écarter le string de Mélanie. D’elle-même, elle s’est agrippée à mes épaules pour se soulever et nouer ses jambes à ma taille. Je l’ai prise sous les fesses. Ensuite, je l’ai laissée descendre sur ma verge qui s’est enfoncée dans son con avec une dérisoire facilité. L’homme s’est approché à nous frôler. Il tenait toujours sa queue mais, se retenant d’un bras à mon cou, Mélanie l’a forcé à écarter la main et l’a branlé. Après coup, nous devions former un tableau assez bizarre, moi soutenant ma copine attachée à moi comme si elle grimpait à un arbre ; elle se dandinant sur ma queue tout en allant et venant de plus en plus vite sur le sexe de l’inconnu qui se cambrait en gémissant. Il a joui le premier, nous arrosant de longues giclées de sperme. Je l’ai suivi de peu. Mélanie a été la dernière à atteindre l’orgasme mais pas celle qui a pris le moins de plaisir.

L’homme s’est rajusté et, après avoir balbutié un vague remerciement, s’en est allé. J’ai assis Mélanie sur la balustrade dominant la plage mais j’avais toujours ma queue enfoncée dans son con. Nous sommes restés ainsi le temps de reprendre notre souffle avant de nous dégager en douceur l’un de l’autre. Ensuite, nous sommes revenus au parking enlacés comme de parfaits amoureux. Cependant, avant d’arriver à Montpellier, j’ai fait arrêter Mélanie dans un coin pour la baiser dans la voiture. Je ne pouvais pas attendre d’être arrivé à mon appartement. J’avoue que j’étais quand même étonné. Baiser deux fois à moins d’une demi-heure d’intervalle, c’était une performance que je n’avais pas réalisée depuis longtemps.

4

Tout comme moi, Mélanie pensait que notre première expérience était plutôt réussie. Cependant, je croyais qu’elle attendrait un peu avant de recommencer. Je me trompais. Deux jours plus tard, en fin d’après-midi, alors que je faisais visiter un pavillon à des clients potentiels, elle m’a appelé sur mon portable pour me demander à quelle heure je serais libre.

— Tard, je le crains. J’ai d’autres acheteurs à voir.

— Si tu peux, vers vingt heures viens au parking souterrain face à la gare. Je serai garée près des ascenseurs. Tu auras une belle surprise.

N’étant pas seul, je ne pouvais lui demander des précisions mais j’ai promis de faire tout mon possible pour me libérer. Je me doutais bien de ce qu’elle préparait.

Peu avant l’heure dite, je suis arrivé au parking et me suis garé près de l’entrée. Ensuite, le cœur battant, je me suis avancé vers le fond, là où se trouvaient les ascenseurs. Il ne m’a pas fallu longtemps pour repérer la 307 de Mélanie entre une Mercedes et une fourgonnette. Je me suis approché en me dissimulant derrière une rangée de voitures.

Mélanie était assise derrière le volant mais à côté d’elle se trouvait Alain, un homme dont nous avions fait connaissance en discothèque quelque temps plus tôt. Elle avait dansé avec lui, en tout bien tout honneur. Apparemment, ils avaient aussi échangé leurs numéros de téléphone. Qu’elle m’ait caché ce détail m’a mis mal à l’aise. Pourtant, je ne pouvais lui en vouloir. Elle faisait tout pour satisfaire mon fantasme.

Alain et elle se sont embrassés à pleines bouches. Cela a suffit pour faire durcir ma queue. Les lèvres, la langue, sans parler du reste du corps de Mélanie étaient ma propriété et, pour la première fois, elle les offrait à un autre homme, sous mes yeux.

Ce n’était qu’un début. En effet, la tête de Mélanie a disparu quand elle s’est penchée sur Alain. Je me suis approché en me cachant derrière la Mercedes. C’était imprudent, pourtant il fallait que je me rende compte par moi-même de ce qu’elle faisait à son compagnon. Elle me raconterait tout après mais, évidemment, ça n’aurait pas le même effet.

Je voulais voir, j’ai vu la tête de Mélanie monter et descendre au-dessus du bas-ventre d’Alain. La queue de ce dernier apparaissait et disparaissait, toute luisante de salive dans la lumière du plafonnier que Mélanie avait sans doute allumé exprès pour moi. Je connaissais ses talents de suceuse. J’imaginais sa langue caressant la verge à chaque passage, comme elle le faisait avec moi. J’en avais des frissons de volupté. En même temps, elle s’activait avec sa main qu’elle avait glissée entre les cuisses d’Alain. Là, je ne distinguais rien mais je comprenais qu’elle lui massait les couilles. A ce régime, Alain n’a pas tenu longtemps avant de jouir à grands cris. Quand Mélanie s’est redressée, j’ai constaté qu’il lui avait mis plein la bouche de sperme, à tel point qu’elle n’avait pas pu tout avaler. En effet, un filet blanchâtre lui coulait à chaque coin des lèvres. Elle les a essuyées d’un revers de main. Le spectacle était terminé. Je suis revenu à ma voiture.

De retour à mon appartement, j’ai attendu Mélanie qui n’a pas tardé à rentrer. Elle était toute rouge, échevelée et, de toute évidence, dans un bel état d’excitation. Tout de suite, elle s’est précipitée dans mes bras en s’exclamant :

— Rassure-moi ! Dis-moi que tu étais là et que je ne me suis pas fatiguée pour rien.

— N’aie pas peur. J’ai tout vu.

Elle se pressait si fort contre moi que son ventre paraissait soudé au mien. Dans ces conditions, elle ne pouvait ignorer mon érection. Elle s’est écartée pour toucher ma braguette.

— Qu’est-ce que tu es dur. Ça t’a vraiment excité, mon cochon.

— Tu peux le dire ; je n’ai pas débandé depuis tout à l’heure. Et toi, qu’est-ce que ça t’a fait ?

Elle a relevé sa minijupe. Pour une fois, elle ne portait pas un string mais une culotte de coupe classique et celle-ci était trempée.

— Vois ! Je mouille comme une salope !

Nous étions dans le salon. Comme cela nous arrivait souvent quand nous étions pressés de nous envoyer en l’air, j’ai poussé Mélanie vers le canapé. Elle a pris notre position favorite : à genoux, le dos tourné vers moi. D’un geste vif, elle a abaissé sa culotte aux genoux pendant que je sortais ma queue. Les reins cambrés au maximum, elle exposait non seulement son beau derrière mais aussi sa fente béante. Comme l’autre soir, au Cap d’Agde, je me suis enfoncé dans son vagin avec une honteuse facilité. Notre étreinte a été violente mais brève. Nous étions trop excités pour tenir longtemps. Ensuite, nous nous sommes assis côte à côte pour récupérer. J’avais aussi envie de bavarder avec Mélanie pour savoir ce qu’elle pensait de ces deux premières expériences et ce qu’elle comptait faire à présent. Comme je le lui ai fait remarquer, jusqu’à présent, elle démarrait en douceur.

— Tu as juste branlé un type, et tu en as sucé un autre ce soir. Celui-là, tu n’aurais pas eu envie de prendre sa queue dans ta chatte plutôt que dans la bouche ?

— Si, mais je ne me sentais pas encore prête. Maintenant, je sais que je peux aller plus loin. Si tu es toujours d’accord, bien sûr.

Je l’étais mais, malgré tout, subsistait au fond de moi une angoisse : celle qu’il m’arrive la même chose qu’avec Valérie. Ce n’était pas ça qui allait me faire renoncer à mon fantasme. Cependant, je me demandais ce qui me poussait à tenter ainsi le diable.

*
*     *

Quelque temps plus tard, un soir, après l’heure de la fermeture de l’agence, Mélanie a dû se rendre chez Sylvia, une jeune femme à qui nous avions loué récemment un deux pièces pour le compte d’un de nos clients. Je suis donc rentré seul à mon appartement et je l’ai attendue pour dîner. Au bout d’une heure, elle n’était pas encore arrivée et j’ai commencé à m’inquiéter. L’appartement de Sylvia se trouvait au centre de Montpellier, donc pas très loin, et Mélanie devait juste voir un problème de volet coulissant qui fermait mal. Ça ne pouvait pas la retenir aussi longtemps.

En fait, elle est revenue peu de temps après, au moment où j’étais sur le point de l’appeler sur son portable. Elle était rouge et ne tenait pas en place. Je la connaissais assez à présent pour comprendre que son attitude trahissait à la fois la gêne et l’excitation. Après m’avoir embrassé, elle m’a chuchoté à l’oreille :

— Tu ne vas pas m’en vouloir ?

Prudent, j’ai répondu que ça dépendait de ce qu’elle avait fait. J’avoue que j’en avais une petite idée. Je crois qu’elle s’en doutait car elle a ri comme une gamine avant de m’entraîner vers le canapé. Je me suis assis et elle s’est installée sur mes genoux avant de m’enlacer dans un geste câlin.

— Eh bien voilà, je t’ai trompé pour de bon, cette fois.

— Avec Sylvia, ai-je répliqué, éberlué.

J’étais d’autant plus pris de court qu’elle ne m’avait jamais fait part d’une quelconque attirance pour les femmes, mais elle m’a traité d’idiot, en riant aux éclats, et m’a tout expliqué.

5

Mélanie raconte son histoire

« Quand je suis arrivée chez Sylvia, il n’y avait que Gilbert, son ami. Il m’a dit qu’elle était restée à son travail à cause d’une réunion décidée à la dernière minute et qu’elle rentrerait tard. Ce n’était pas un problème puisqu’il était là. Je le rencontrais pour la première fois mais il m’a plu tout de suite. Il devait avoir une vingtaine d’années, comme Sylvia, et il était mignon avec sa silhouette svelte, son visage mince, ses lunettes et ses cheveux en broussaille. Mais ce qui m’a surtout attirée chez lui, c’est sa timidité. C’est le genre de garçon qu’une fille mène par le bout du nez. Déjà, rien que pour m’accueillir, il était tout rouge et il bégayait. Je n’étais pas là pour la bagatelle mais de me retrouver seule avec lui m’a fait venir de drôles d’idées en tête. Comme le dit le proverbe : c’est l’occasion qui fait le larron.

Cependant, j’ai fait semblant de rien et j’ai pris mon ton le plus professionnel pour demander :

— Alors ? Qu’est-ce qui se passe avec ce volet ?

Plus mal à l’aise que jamais, Gilbert m’a répondu que le panneau dans la chambre ne descendait qu’à moitié.

— Eh bien, allons voir ça !

Il est resté tout interdit quand je suis passée devant lui en me dirigeant vers la porte de la pièce voisine. Un tailleur, ça fait sérieux mais une jupe serrée ça peut être excitant, surtout quand on balance ses fesses d’un côté à l’autre, comme je le faisais. Sur le seuil, je me suis retournée. Gilbert était toujours planté à côté de la porte du palier mais s’il avait toujours l’air gêné, une lueur sale brillait dans ses yeux. Faisant comme si je n’avais rien remarqué, j’ai dit d’un ton impatient :

— Alors ? Vous venez ?

Nous sommes passés dans la chambre. Elle était vide quand j’étais venue faire l’état des lieux avant de donner les clefs à Sylvia. Maintenant, outre le lit et les tables de chevet, il y avait deux chaises, une grande armoire, une commode et un petit bureau. Tout était en ordre, trop sans doute pour que cela soit naturel, surtout chez un couple de jeunes. J’ai soupçonné Sylvia d’avoir fait le ménage en prévision de ma visite. Cependant, une nuisette rose garnie de dentelles était pliée sur le dossier d’une des chaises. En temps ordinaire, je me serais bien gardée d’y toucher mais l’occasion de provoquer Gilbert était trop tentante. Je me suis emparée de l’affriolante lingerie tout en affichant une mine extasiée.

— Sylvia est comme moi : elle aime les jolis dessous. Vous ne devez pas vous ennuyer avec elle, la nuit.

Gilbert a marmonné : « Je vous en prie », mais il ne paraissait pas si gêné que ça. Sans doute n’était-il pas dupe de mon jeu. Sans insister, j’ai reposé la nuisette, et je me suis approchée de la fenêtre.

Le volet était levé. En tournant la manivelle, j’ai constaté qu’en effet, il ne descendait qu’à moitié. D’un air innocent, j’ai dit à Gilbert de me faire passer une chaise.

— C’est peut-être juste un problème à l’engrenage. Il faut vérifier si ça vaut la peine de démonter tout le mécanisme.

Le garçon a fait ce que je lui demandais sans le moindre commentaire mais, quand je me suis perchée sur le siège, après avoir ôté mes souliers à talons aiguilles, il s’est placé derrière moi. J’ai gardé les jambes écartées. Avec ma jupe qui s’arrêtait bien au-dessus du genou, il devait voir le haut de mes cuisses et peut-être mes fesses car je portais un string et des bas retenus par des jarretelles. Pour lui faciliter la tâche, je me suis haussée sur la pointe des pieds, soi-disant pour atteindre le mécanisme du volet. Après être restée dressée quelques secondes, le bras en l’air, je me suis relâchée avant de descendre de la chaise. D’un ton dépité, j’ai commenté :

— C’est vraiment bloqué. Il va falloir faire venir le réparateur.

Gilbert n’a rien dit mais son regard était aussi éloquent que la bosse qui déformait le devant de son jean. Cependant, il a eu un mouvement de recul quand j’ai tendu la main vers sa braguette.

— Il ne faut pas. Sylvia…

— Tu en meurs d’envie, moi aussi, et ça restera entre nous.

Il a pris un air penaud mais n’a pas bougé pendant que je déboutonnais son pantalon. Je me suis agenouillée à ses pieds. Sa queue était fine mais longue. Le gland décalotté ressemblait à une grosse prune rougeâtre. Gilbert a eu un sursaut quand j’ai posé mes lèvres dessus.

— Vous êtes une sacrée vicieuse, quand même !

Je n’ai pas daigné répondre. D’habitude, c’était les hommes qui se montraient entreprenants avec moi. Pour une fois que les rôles étaient inversés, je trouvais ça excitant. D’autant plus que, si j’en croyais la réflexion de Gilbert, Sylvia ne semblait pas portée sur les gâteries.

Du bout de la langue, j’ai titillé le méat avant de laper la goutte de mouille translucide qui suintait de l’orifice. Gilbert a poussé un soupir bruyant avant de se cambrer. J’ai pris sa queue dans ma bouche. Il a donné des coups de reins maladroits comme s’il me baisait. J’ai dû l’immobiliser en lui saisissant les couilles à travers le jean. Ensuite, j’ai entamé un lent va-et-vient avec mes lèvres serrées sur sa verge. Après plusieurs gémissements, de plus en plus bruyants, il a balbutié :

— Vous savez y faire, vous !

C’était bien ce que je pensais. Sylvia était peut-être chaude du cul, mais elle manquait sûrement de technique.

Gilbert se cambrait de plus belle et les crispations de son sexe devenaient de plus en plus violentes. J’ai recraché sa queue et je me suis relevée. L’expression frustrée de Gilbert s’est vite effacée quand, après avoir ôté ma veste, j’ai retiré mon chemisier. Je portais un soutien-gorge pigeonnant en dentelle noire comme mon string. Mes mamelons dépassaient des bonnets. Je les ai pincés avant de dégrafer ma jupe. A présent, je n’avais plus que mes dessous sur moi. Les mains aux hanches, j’ai pivoté sur moi-même avant de lancer à Gilbert.

— Alors, ça te plaît ?

Avant que j’aie le temps de réaliser, il s’est rué sur moi pour me saisir à bras le corps. Je me suis retrouvée allongée sur le lit, les quatre fers en l’air. Dans sa précipitation, le garçon a failli déchirer mon string pour l’enlever tout en disant d’une voix rauque :

— Tu es une salope mais je vais te montrer qui commande ici.

Son visage était crispé par une exultation méchante, comme s’il se libérait d’une profonde frustration accumulée depuis longtemps. Ses relations avec Sylvia devaient être encore plus compliquées que je le croyais.

Après m’avoir déculottée, il s’est débarrassé de son jean et de son slip, ne gardant que son T-shirt. Il a replié mes jambes sans douceur. Sa timidité s’était envolée mais, après tout, j’avais tout fait pour ça. Quand il a enfoncé sa queue dans mon vagin d’un violent coup de reins, il a poussé un cri qui semblait venir du plus profond de ses entrailles, comme s’il se libérait de quelque chose. Ce qui était sans doute le cas.

Son va-et-vient à été aussi brutal que sa pénétration. Tout en se démenant entre mes cuisses, il soufflait comme une bête en rut. Sa queue heurtait le fond de mon con avec une régularité de métronome mais j’étais trop excitée moi aussi pour ne pas apprécier sa violence. Nos coups de reins faisaient grincer le lit et nos cris de jouissance ont dû ameuter tout l’immeuble.

Après un tel déchaînement, je suis restée prostrée un bon moment en attendant de retrouver mon souffle. Moins habitué que moi, Gilbert a sombré dans le sommeil. Je me suis dégagée de lui avec douceur avant de me rendre à la salle de bains. Il dormait encore quand je suis revenue dans la chambre pour me rhabiller. Avant de partir, je n’ai pas pu me retenir de plaquer un baiser sur ses lèvres. Il a fait un mouvement, comme pour me prendre dans ses bras, mais il ne s’est pas réveillé.

6

Faut-il le dire ? L’histoire que venait de me raconter Mélanie m’avait mis dans un état qui aurait fait honte à un chien en rut. D’un air sournois, elle m’a demandé si je ne lui en voulais pas trop de m’avoir fait cocu. Elle jouait la comédie, bien sûr. Elle savait très bien que c’était ce que j’attendais d’elle et, pour toute réponse, j’ai attiré sa main sur ma braguette. Elle a pouffé comme une gamine.

— Qu’est-ce que tu es dur, cochon !

Déjà, ses doigts cherchaient les boutons de mon pantalon, mais je l’ai repoussée en disant :

— La fessée, c’est tout ce que mérite une dévergondée comme toi.

J’avais pris ma plus grosse voix mais, évidemment, même si elle redoutait les jeux SM, Mélanie n’a pas été dupe. Son air effrayé n’aurait pas convaincu un enfant.

— Ne sois pas méchant. Je ne le referai plus, je te le promets !

— Ah oui ? Eh bien, nous allons voir ça !

Je l’ai couchée en travers de mes genoux et j’ai relevé sa jupe. Surpris, j’ai constaté qu’elle n’avait rien dessous.

— Qu’as-tu fait de ta culotte, petite vicieuse ?

L’air gênée, mais là encore elle jouait sans doute la comédie, Mélanie m’a répondu qu’elle l’avait rangée dans son sac à main.

— Vu la façon dont Gilbert l’avait malmenée, elle n’était pas mettable. En plus, elle était toute mouillée.

Je lui ai asséné une légère tape sur les fesses. Au fond, je n’ai guère d’attirance pour les jeux SM moi non plus, mais il me fallait bien tenir mon rôle.

— Non seulement tu me trompes, mais en plus tu te promènes cul nu dans la rue. Attends un peu !

Mélanie s’est raidie. Elle s’attendait sans doute à ce que je la frappe pour de bon, même si ce n’était pas très fort. Au lieu de ça, j’ai glissé ma main entre ses cuisses. Elle s’est cambrée, m’offrant son entrejambe. J’ai fait clapoter mes doigts dans sa vulve béante avant d’introduire mon index dans son vagin. Elle a poussé un petit cri ravi.

— Oui, c’est bon.

J’ai remué mon doigt, non sans éprouver un certain malaise en dépit de mon excitation. Un soupçon m’avait traversé l’esprit. Etait-ce vraiment mes caresses qui causaient autant de plaisir à Mélanie ou bien était-ce parce qu’elle venait de baiser avec un homme plus jeune que moi ? J’étais mal placé pour le lui reprocher mais mes doutes m’assaillaient de nouveau. Je n’avais pas envie de la perdre, aujourd’hui moins que jamais ; et je réalisais que je ne connaissais rien de ses propres fantasmes alors quelle savait tout des miens.

Si elle aussi se posait des questions sur notre couple, cela ne se remarquait guère. Elle gigotait de plus belle en travers de mes genoux, massant ma queue avec son ventre. J’ai eu peur qu’elle me fasse juter dans mon slip. Avec douceur, elle s’est dégagée pour se mettre à genoux à mes pieds. En un tournemain, je me suis retrouvé la queue à l’air. Mélanie m’a sucé avec tout l’art dont elle était capable. Elle alternait les coups de langue sur mon gland et les allers et retours avec sa bouche. Quand elle me sentait sur le point de jouir, elle pinçait la base de ma verge et faisait une pause. C’est moi qui l’ai suppliée d’en finir. Elle s’est alors relevée et, tenant sa jupe, elle s’est assise sur ma queue. J’ai glissé mes mains sous ses aisselles pour empaumer ses seins à travers son chemisier. Nous ne pouvions pas beaucoup bouger mais nous n’en avions pas besoin tant nous étions excités. Il ne nous a guère fallu de temps pour prendre notre plaisir.

*
*     *

Mélanie m’avait prévenu : elle était décidée à jouer le jeu à fond. C’est ainsi qu’un soir, en fin de semaine, alors qu’elle avait amené sa voiture au garage pour une vidange, elle m’a téléphoné depuis son portable pour m’avertir qu’elle rentrerait tard. Je ne lui a pas posé de questions. Je me doutais de ce qu’elle allait faire mais je ne voulais pas gâcher la surprise en demandant des détails.

Je suis rentré chez moi. Après avoir dîné, j’ai mis une cassette porno dans le magnétoscope et je me suis installé dans le canapé pour la regarder. En fait, c’était surtout pour passer le temps en attendant le retour de Mélanie. J’essayais de deviner où elle se trouvait et avec qui. Mon imagination me faisait entrevoir des scènes aussi chaudes que celles qui défilaient sur l’écran du poste de télévision. Plus d’une fois j’ai eu envie de me branler mais je me suis retenu. Je voulais être au maximum de mon érection au bon moment ; c’est-à-dire quand Mélanie serait là.

Il était près de minuit quand elle est arrivée, l’air très contente d’elle. Après nous être embrassés, nous nous sommes installés sur le canapé, elle sur mes genoux, et elle a commencé son récit.

7

Mélanie raconte son histoire (suite)

Comme pour Gilbert, je n’avais rien prémédité en allant au garage. D’ailleurs, je trouve que c’est plus excitant de profiter d’une occasion inattendue plutôt que de la provoquer soi-même. Donc, pendant que les mécanos s’occupaient de la vidange de ma voiture, j’ai fait un tour dans le hall d’exposition pour voir les derniers modèles, juste par curiosité. En fin d’après-midi, il n’y a jamais grand monde mais j’ai aperçu un homme en train de bavarder avec l’hôtesse de la réception. Il avait l’allure d’un commercial, si bien que j’ai cru qu’il faisait partie de la maison. Je ne sais pas trop ce qui m’a attirée chez lui. Il n’était pas si jeune, la quarantaine à première vue. Il était bien habillé et mignon mais sans rien d’exceptionnel. En fait, je crois que ce qui m’a séduite, c’est son comportement. Il était tout simplement en train de proposer un rendez-vous à l’hôtesse, qui s’appelait Catherine. Elle avait l’air tentée mais quand il lui a suggéré d’aller au restaurant avec lui, elle a fait une grimace.

— Ce n’est pas possible, Etienne. Il faudrait que je trouve quelqu’un pour garder le petit. En plus, mes parents viennent me voir ce soir.

Dépité, Etienne n’a pas insisté. De mon côté, je me faisais toute petite derrière une voiture mais je gardais les oreilles ouvertes. Je me demandais comment l’aborder pour lui faire comprendre que moi j’étais disponible s’il avait envie de passer du bon temps avec une fille. Je ne voulais pas le faire devant Catherine qui n’aurait sûrement pas apprécié.

La solution est venue d’une manière inattendue quand Etienne lui a donné le numéro de son portable au cas où elle changerait d’avis. Elle l’a pris avec réticence mais moi, je me suis empressée de le noter. Ensuite, comme je n’avais plus de raison de rester cachée, je me suis approchée de la réception. De toute évidence, Etienne était un dragueur impénitent. Il m’a regardée avec intérêt pendant que je demandais à Catherine des prospectus sur les nouveaux modèles mais j’ai fait semblant de rien. Je suis retournée à l’atelier. Ma voiture était prête. Le temps de payer la vidange, et j’ai quitté le garage mais je me suis garée une centaine de mètres plus loin sur la bas-côté pour appeler Etienne avec mon portable. Dès qu’il a répondu, j’ai annoncé tout à trac :

— Je m’appelle Mélanie. Je vous ai entendu parler avec Catherine. Moi, je suis libre. Si ça vous intéresse, je vais au relais routier qui se trouve un peu plus loin dans la direction de Béziers.

Etienne ne manquait pas d’esprit de décision. Il a dit qu’il arrivait d’ici quelques minutes et il a coupé la communication. C’est à ce moment-là que je t’ai appelé pour te dire que je rentrerais tard. Ensuite je suis allée au relais.

Etienne n’a pas tardé. En s’asseyant à ma table, il a dit avec un large sourire :

— Je me doutais bien que tu avais une idée derrière la tête, vu la façon dont tu rôdais dans le hall en nous lorgnant, Catherine et moi. Tu dragues souvent dans les garages comme ça ?

— Là ou ailleurs, rarement ! Il faut que je sois libre et que je trouve un homme qui me plaise.

Etienne a eu un petit rire suffisant. Son pied a frôlé ma cheville mais c’est d’un ton très naturel qu’il m’a fait remarquer que l’endroit n’était sans doute pas un haut lieu de la gastronomie. Du tac au tac, j’ai répliqué :

— Quelle importance ? Le dîner n’est qu’un hors-d’œuvre, après tout !

— Toi, au moins, tu sais ce que tu veux !

Nous avons interrompu notre conversation. La serveuse approchait. Dès qu’elle est repartie, nous avons bavardé. Contrairement à ce que je croyais, Etienne ne faisait pas partie du personnel du garage. Il travaillait pour une entreprise de management parisienne et se trouvait en déplacement. A l’entendre, les occasions de baiser ne lui manquait pas.

— Avec ma femme, nous ne nous voyons que le week-end. Comme elle a autant de tempérament que moi, elle me trompe. J’en fait autant de mon côté et quand nous sommes ensemble nous allons dans des partouzes. Ça simplifie les choses.

Il m’a demandé si moi aussi j’étais mariée. J’ai répondu que je vivais avec quelqu’un, sans entrer dans les détails. Il n’avait pas à connaître la raison pour laquelle je lui avais fait des avances. Il n’a pas insisté.

Tout en mangeant, il me caressait les chevilles avec son pied. J’aurais aimé qu’il le remonte entre mes cuisses mais c’était impossible. Il y avait du monde autour de nous et dans ce genre d’établissement, les nappes sont en papier. Elles ne couvrent que le dessus de la table, sans rien cacher de ce qui se passe dessous. Aussi, sitôt le repas terminé, nous avons quitté le relais. Etienne m’a précédée à bord de sa Ford pour me montrer le chemin de son hôtel.

Le décor de la chambre qu’il avait louée était plutôt austère mais il savait vivre. D’un sac en plastique, il a sorti deux verres et une bouteille de whisky haut de gamme. Ma surprise l’a fait rire.

— Je te l’ai dit, j’ai souvent l’occasion de baiser. Il faut bien que j’aie de quoi offrir à boire à mes conquêtes.

Après avoir bu, nous nous sommes embrassés à pleine bouche, assis au bord du lit. Quand nous nous sommes séparés, Etienne m’a pétri les seins à travers mon chemisier. J’ai eu un petit rire de gamine vicieuse.

— Ils te plaisent tant que ça mes nichons ?

— Ce n’est pas ma faute si c’est la première chose qu’on remarque chez toi… avec ton cul.

Apparemment, il ne dédaignait pas le langage cru, mais ça ne me dérangeait pas, au contraire.

Il s’est assis sur l’unique fauteuil. Je me suis installée sur ses genoux et j’ai constaté qu’il bandait déjà. Son sexe semblait de bonne taille.

Il a bu un autre whisky. Je me suis abstenue. Lui allait dormir sur place alors que moi je devais conduire pour rentrer. D’ailleurs, je n’avais pas besoin de l’alcool pour m’échauffer. Le contact de sa queue sous mes fesses et ses caresses sur mes seins, qui avaient l’air de le fasciner, suffisaient. Je me suis dandinée sur ses genoux. Il a protesté.

— Tu veux me faire juter dans mon slip ?

— Non, rassure-toi. J’ai trop envie de ta bite dans ma chatte.

Il a posé son verre sur la moquette et a défait mon chemisier, dévoilant ma poitrine car, ce jour-là, je n’avais pas mis de soutien-gorge. Ce n’était pas prémédité mais ça tombait bien.

Mes mamelons pointaient. Etienne les a pincés et je n’ai pu me retenir de dire :

— Tu es pire qu’un bébé. Il n’y a que mes seins qui t’intéressent. Tète-moi, tant que tu y es !

Il s’est empressé de me prendre au mot. J’ai eu un frisson quand ses lèvres ont aspiré un de mes bouts. Elles étaient chaudes et d’une douceur affolante.

Cela a duré un long moment. Au point que j’ai cru qu’Etienne se contenterait de me lécher et de me pétrir les seins. A la fin, il s’est quand même décidé à me mettre la main sous les fesses. Je me suis tortillée sur ses genoux pour faire remonter ma minijupe. Très courte, elle s’est retroussée facilement, dévoilant la chair nue des cuisses au-dessus de mes bas résille, et mon string rouge. Etienne a touché la minuscule culotte, avant de dire d’une voix rauque :

— Tu es toute trempée.

— Et toi, tu es tout dur, mon cochon.

Je me suis levée pour me débarrasser de ma minijupe et de mon chemisier mais Etienne était un raffiné. Il m’a arrêtée au moment où j’allais me déculotter et s’est mis debout lui aussi, en disant :

— Laisse-moi le faire moi-même. J’adore ça.

Il a baissé lentement la petite pièce de lingerie. Au fond, ce n’était qu’un dérisoire morceau de chiffon de la taille d’un mouchoir de poche mais, bien sûr, tout chargé de symbole. Avec complaisance, j’ai soulevé mes pieds pour lui permettre de le ramasser. Il l’a porté à ses narines et l’a reniflé longuement. J’en ai profité pour ôter mes bas et mon porte-jarretelles. J’étais intégralement nue, à présent, et je ressentais une ivresse malsaine à l’idée que je m’exhibais à un homme que je ne connaissais pas dans une modeste chambre d’hôtel. A part moi, je me suis traitée de pute mais ça n’a pas diminué mon excitation, loin de là.

Je me suis accroupie aux pieds d’Etienne avant de déboutonner sa braguette. J’ai saisi sa queue à pleine main pour la dégager de son caleçon. Il s’est cambré quand j’ai donné de petits coups de langue sur son gland. Sa verge se crispait. Je l’ai prise dans ma bouche mais il m’a vite repoussée en disant :

— Inutile, je suis déjà assez excité comme ça.

De fait, il était au bord de l’explosion si j’en croyais les contractions de plus en plus rapprochées de sa bite. Il l’a pincée à la base et a attendu, le souffle court. Bien entendu, il voulait jouir dans mon con. D’un ton malicieux, j’ai dit :

— Tu as envie de me baiser ?

Il a acquiescé d’un signe de tête. Je lui ai demandé comment il voulait me prendre.

— Je préfère par-derrière.

Je me suis mise à genoux sur le fauteuil, la croupe haut levée pour offrir avec une totale impudeur ma raie des fesses et ma fente mais Etienne a pris le temps de se déshabiller, peut-être par peur de tacher ses vêtements. Malgré son excitation, il n’avait pas tout à fait perdu la tête ; il a enfilé un préservatif sur sa queue avant de me saisir aux hanches, mais à peine m’avait-il pénétrée qu’il a poussé un cri. Inquiète, je lui ai demandé ce qui se passait. D’un ton dépité, il a répliqué :

— Trop tard. Je viens de juter dans la capote.

Il m’a lâchée. Je me suis retournée sur le fauteuil. Malgré moi, j’ai ri comme une gamine en voyant sa tête. Vexé, il a dit :

— Tu te moques de moi ?

— Pas du tout mais ça me rassure de savoir que je t’ai excité à ce point.

Je ne sais si ma réponse l’a satisfait. En tout cas, il s’est accroupi devant moi pour me relever les jambes contre la poitrine avant de me lécher à grands coups de langue, des seins à la chatte. Je me contorsionnais comme une hystérique sur le fauteuil et moi aussi j’ai joui en un temps honteusement court, les cuisses resserrées sur la tête d’Etienne. Ce dernier s’est vite relevé et a essuyé la mouille qui lui couvrait le visage. Il bandait à nouveau. Après s’être équipé d’un nouveau préservatif, il m’a obligée à me remettre à genoux sur le siège. Cette fois, c’est moi qui ai crié quand il s’est enfoncé dans mon vagin.

Etienne m’a baisée avec de violents coups de reins. Son va-et-vient était si brutal que je craignais qu’il renverse le fauteuil à chacun de ses assauts mais je répondais par des plaintes de plus en plus stridentes. J’ai glissé une main entre mes cuisses pour malaxer les couilles de mon partenaire. Comme Etienne et moi nous avions déjà joui une fois, cela nous a permis de faire durer les choses plus longtemps mais, à la fin, il s’est figé, le ventre tendu en avant pendant que je griffais le dossier du fauteuil en poussant des cris à ameuter tout le voisinage. Fort heureusement, d’après ce que j’avais lu sur la porte d’entrée de l’hôtel, les chambres étaient insonorisées.

8

Mélanie avait terminé son récit. Elle a remué sur mes genoux et, j’ai pensé que je me trouvais dans la même situation qu’Etienne avec elle dans la chambre de l’hôtel. S’il avait été aussi excité que je l’étais à cet instant, rien d’étonnant qu’il ait pu jouir deux fois de suite. Câline, Mélanie a mis ses bras autour de mon cou.

— Ça t’a plu ?

— Tu en doutes ? Alors, jette un coup d’œil à ma queue et tu jugeras toi-même.

Elle s’est laissée glisser au bas du canapé pour dégager ma bite. Quand elle a vu, elle n’a pu retenir une exclamation.

— Tu es encore plus gros que d’habitude.

J’ai cru sentir une note d’inquiétude dans sa voix. Peut-être n’avait-elle pas réalisé jusque là toute la force de mon fantasme. A présent, elle le savait et moi aussi, si j’avais encore eu des doutes. Je bandais à en avoir mal. Mélanie m’a demandé si je préférais qu’elle me suce ou que je la baise.

— A toi de choisir !

Elle s’est relevée pour ôter son string avant de s’allonger sur la moquette, les jambes repliées, la jupe retroussée à la taille. A la différence d’Etienne, je n’ai pas pris le temps de me déshabiller avant de m’agenouiller contre ses fesses et de lui enfoncer ma queue dans son vagin d’un seul coup de reins.

*
*     *

Quelque temps après, Mélanie et moi, nous avons décidé de dîner au restaurant où nous nous étions rencontrés. A nos yeux c’était une sorte de pèlerinage. Il y avait du monde, heureusement nous avions réservé. Nous n’étions pas le seul couple mais la table la plus proche de la nôtre n’était occupée que par une seule personne, un homme d’âge mûr à l’air mélancolique. Quand nous nous sommes assis, il a nous a jeté un coup d’œil avant de détourner la tête mais, comme attiré par un aimant, son regard est revenu vers nous. De toute évidence, Mélanie le fascinait. Cela m’a d’autant plus troublé que ça me rappelait les circonstances de notre rencontre. Après tout, moi aussi, je ne m’étais pas privé de la détailler pendant le repas. Et elle était moins en beauté qu’aujourd’hui où elle portait la robe de soirée et le collier de perles que je lui avais offerts récemment. Tout en faisant semblant de lire la carte, j’ai attiré son attention sur le manège de notre voisin. Elle l’a observé en coin.

— C’est vrai que j’ai l’air de lui plaire, mais lui n’a rien d’un play-boy.

De fait l’homme était habillé d’une façon qui dénotait un haut niveau social mais il était corpulent, et à moitié chauve. Son visage sanguin, aux traits lourds, lui donnait l’apparence d’un jouisseur. Pourtant, je devinais en lui un profond désarroi. Cependant, il ne risquait guère d’intéresser Mélanie. Je le lui ai dit ; elle a fait la moue.

— Qui sait ? Coucher avec lui serait peut-être une expérience originale. Faisons semblant de ne pas être intimes.

Pendant le repas, l’homme a continué à jeter des coups d’œil à Mélanie. Elle et moi, nous bavardions en nous en tenant au travail à l’agence, comme l’auraient fait une secrétaire et son patron. A un moment, j’ai glissé une allusion à son mari. Elle s’est mordu les lèvres, sans doute pour ne pas éclater de rire, avant de répliquer :

— Tu sais bien qu’il ne rentrera pas avant demain soir.

L’air dépité, j’ai dit que ça tombait mal vu qu’aujourd’hui j’étais pris. Au fond, ce petit jeu m’excitait tout autant que l’idée que Mélanie allait selon toute vraisemblance coucher avec notre voisin. Je me sentais dans la peau d’un chasseur qui tend un piège à une proie, et c’était ma copine qui faisait l’appât.

Et tout cas, notre manège semblait efficace car, à partir de cet instant, notre homme a contemplé plus ouvertement Mélanie.

Vers la fin, il s’est levé pour se rendre aux toilettes. Mélanie s’est empressée de l’imiter après lui avoir laissé un peu d’avance. Resté seul, j’ai fini mon dessert en bandant comme un fou. J’imaginais l’inconnu baisant Mélanie dans une des cabines de W.-C., comme cela nous était arrivé à elle et moi. Cependant, elle est revenue rapidement. J’ai eu peur que notre stratagème n’ait pas marché mais elle m’a rassuré.

— C’est dans la poche. Il m’a donné son adresse pour que j’aille le voir après le dîner. Il n’a pas voulu faire ça ici. Il dit qu’il est seul ce soir, lui aussi, mais qu’il y a trop de relations de sa femme parmi le personnel.

L’explication ne m’a guère paru convaincante et un soupçon d’inquiétude m’a traversé. Après tout, c’était bien joli de courir l’aventure avec le premier venu mais encore fallait-il être sûr de ne pas tomber sur un dangereux maniaque. Je l’ai dit à Mélanie qui n’a guère paru impressionnée.

— Je connais son nom et je sais où il habite et il peut se douter que je vais te parler de son rendez-vous.

La réponse était logique ; je n’ai pas insisté.

L’homme a quitté le restaurant avant nous. Sans doute allait-il rentrer directement chez lui pour attendre Mélanie. Quand nous sommes sortis à notre tour, j’ai laissé ma voiture à mon amie et je suis revenu chez moi en taxi. Comme pour la fois précédente, j’ai regardé une vidéo porno pour patienter, et entretenir mon excitation avant le retour de Mélanie.

Je m’étais assoupi quand elle est arrivée. Elle m’a réveillé en s’asseyant à côté de moi sur le canapé. En dépit des brumes du sommeil, j’ai remarqué qu’elle paraissait embarrassée et amusée. Comme pour confirmer mon impression, elle a dit, avec un petit rire :

— Tu avais raison. Luc, c’est comme ça qu’il s’appelle, est un drôle de bonhomme mais tout à fait inoffensif.

— Raconte-moi, vite !

9

Mélanie raconte son histoire (suite)

L’adresse que m’avait donnée l’homme correspondait à une luxueuse villa avec un grand jardin, à deux pas du bord de mer. Il me guettait et il a télécommandé l’ouverture du portail avant que j’aie le temps de descendre de voiture pour sonner. Après, il m’a accueillie sur le perron. Ça ne m’aurait pas surprise qu’il soit nu. Un de mes anciens amants adorait me recevoir comme ça sur le pas de sa porte mais il portait une robe de chambre tout à fait convenable et il m’a traitée comme si j’étais une invitée à une soirée ; baisemain et tout ça. J’avoue que j’étais déconcertée. Je pensais qu’il allait faire preuve de plus perversité, parce que, moi non plus, je ne croyais guère à son excuse pour me baiser dans les toilettes du restaurant. Je me doutais qu’il avait envie de m’attirer chez lui, et je me demandais pourquoi, mais, pour le moment, j’avais l’impression de débarquer dans une réception mondaine.

Nous sommes passés au salon, où il m’a offert le thé comme un parfait maître de maison. Nous avons bavardé tout en buvant. Il m’a appris qu’il était homme d’affaires mais, en fait, il m’a surtout parlé de lui et de sa femme. Il n’était pas difficile de deviner qu’il l’adorait mais qu’il y avait un problème entre eux. Tout en parlant, il ne cessait pas de remplir ma tasse de thé, si bien qu’à un moment j’ai eu envie d’aller aux toilettes. Quand j’ai voulu savoir où elles étaient, il m’a fixée d’un air bizarre, en me demandant si j’avais une forte envie.

— Pas encore, mais ça viendra si je n’y vais pas tout de suite.

Luc est resté silencieux un moment. Je sentais qu’il hésitait mais je réalisais à retardement que c’était bien pour me donner envie de pisser qu’il m’avait fait boire tout ce thé. Enfin, il a dit :

— Vous voulez me faire un grand plaisir Mélanie ?

J’ai acquiescé. Il s’est levé et, toujours aussi mondain, m’a priée de le suivre. D’abord, j’ai cru qu’il voulait me montrer où étaient les toilettes mais il m’a entraînée dans une chambre, à l’étage, en précisant que c’était celle qu’il partageait avec sa femme. J’ai trouvé l’idée d’être baisée sur le lit conjugal excitante mais Luc était un compliqué. Il a sortit de l’armoire un tablier blanc, des bas, un porte-jarretelles et une paire de souliers à talons aiguilles.

— Ces affaires sont à mon épouse ! Mettez-les, vite.

Je ne voyais pas très bien où il voulait en venir mais j’ai obéi. Il m’a ramenée au rez-de-chaussée et a pris un aspirateur dans le placard de l’entrée.

— Ça fait des années que je rêve de voir ma femme faire le ménage en petite tenue mais elle a toujours refusé. Elle est tellement coincée.

J’ai failli éclater de rire, non pas pour me moquer de lui, mais de soulagement. J’avais deviné qu’il avait une idée en tête en m’invitant chez lui, mais, à cause de ses manières mystérieuses, je m’attendais à quelque chose de moins innocent. N’empêche, j’aurais aimé aller aux toilettes avant de satisfaire son fantasme. Je lui ai dit ; il a fait non de la tête et m’a pris le bras en disant :

— Retenez-vous le plus longtemps possible.

Il m’a ramenée au salon. J’ai branché l’aspirateur et je me suis mise au travail pendant qu’il s’asseyait sur le canapé, après s’être servi un verre de porto. Evidemment, il attendait que je lui en mettre plein la vue. Je lui ai tourné le dos, et je me suis penchée sous prétexte de passer l’aspirateur sous une commode. J’ai creusé les reins pour mieux exhiber mon cul, et le bas de mon sexe entre mes jambes que je tenais écartées autant que je pouvais. Derrière moi, Luc a émis un soupir. En entendant un froissement d’étoffe, j’ai deviné qu’il sortait sa queue pour se branler.

Je me suis attardée un long moment, en exagérant le balancement de mes fesses pendant que je promenais l’aspirateur sous la commode. La posture était fatigante mais c’était bien la première fois que je prenais plaisir à faire le ménage.

C’est Luc qui m’a dit d’arrêter. Je me suis redressée et retournée. Le visage congestionné, il tenait à pleine main sa queue qui pointait hors des pans de sa robe de chambre. D’une voix rauque, il m’a demandé si j’avais toujours envie de pisser. J’ai alors pris conscience du poids qui pesait sur ma vessie. L’excitation due à mon exhibition me l’avait fait oublier un instant.

— Plus que jamais !

— Viens !

Nous sommes retournés à l’étage mais, cette fois, il m’a fait entrer dans la salle de bains. J’ai voulu m’asseoir sur la cuvette des W.-C. Il m’a tout de suite arrêtée.

— Non, tu fais ça là !

Il me montrait la baignoire. Docile, j’ai enjambé le rebord de cette dernière.

— Reste debout et, surtout, écarte bien les jambes.

C’était donc ça son fantasme ultime : voir de près une fille pisser. Si, comme je le soupçonnais, sa femme était une bourgeoise coincée, je comprenais qu’il n’osait pas lui demander de le satisfaire, mais moi, ça ne me dérangeait pas. De toute manière j’étais trop pressée de me soulager pour perdre du temps à discuter.

Le désir secret de Luc n’allait pas jusqu’à se faire pisser dessus. Il s’est placé face à moi, à l’autre extrémité de la baignoire mais hors de celle-ci.

— Vide-toi !

Bien campée sur mes pieds, j’ai relevé mon tablier et je me suis relâchée. L’urine a rebondi avec violence au fond de la baignoire. Ce n’était pas la première fois que j’éprouvais du plaisir en pissant mais jamais je n’avais fait ça devant quelqu’un et j’ai eu un bref orgasme qui a fait tanguer le jet.

J’ai mis longtemps avant d’arrêter. Luc se masturbait de nouveau mais, parfois, il cessait ses allées et venues sur sa queue, comme pour se retenir de jouir. Quand j’ai eu fini d’uriner, sa verge était toujours aussi raide. Il m’a fait descendre de la baignoire sans me laisser le temps de laver mes pieds trempés d’urine avant de s’accroupir devant moi.

— Laisse-toi faire !

Sa bouche s’est collée comme une ventouse à ma vulve gorgée de mouille et de pisse. C’était un bon lécheur. Je me suis tortillée comme une folle pendant que sa langue allait et venait de mon clitoris à l’entrée de mon vagin. J’ai joui très vite.

Luc s’était branlé tout en me suçant et lui aussi avait pris son plaisir. Il s’est lavé la main au lavabo pendant que je reprenais mon souffle. Après, à son air embarrassé, j’ai compris qu’il ne tenait pas à ce que je reste à présent qu’il avait assouvi son fantasme. Je ne me suis pas attardée mais je ne regrettais pas cette expérience.

10

Après m’avoir raconté son histoire, Mélanie m’avait fait remarquer d’un ton malicieux que je n’étais pas le seul à avoir des fantasmes bizarres. J’avais ri mais, à part moi, je m’étais dit que ce n’était plus seulement le mien, à présent. Elle le partageait, et elle semblait même plus accrochée que moi.

Comme pour me le prouver, ses aventures ont pris par la suite un tour de plus en plus débridé. Cependant, jamais elle ne perdait de vue qu’elle devait avant tout satisfaire mon désir. Il était entendu entre nous que le simple récit de ses rencontres avec des partenaires d’un soir me suffisait sans que j’ai besoin d’assister à leurs ébats mais il y avait parfois des exceptions. C’est ce qui est arrivé une nuit, alors que nous étions sortis chacun de notre côté.

Elle s’était rendue dans sa discothèque préférée, une boîte de l’île des loisirs, au Cap d’Agde. Vers une heure et demie du matin, alors que je me trouvais dans une salle de jeu, elle m’a appelé sur mon portable. Elle m’a demandé de venir la chercher devant l’établissement en question. J’ai tout de suite compris qu’elle préparait quelque chose car elle était sortie avec sa propre voiture.

Et en effet, quand je suis arrivé, elle attendait sur le parking de la boîte de nuit en compagnie d’un homme. Comme Etienne, il devait avoir la quarantaine. Ce n’était sans doute pas un hasard si Mélanie choisissait des partenaires à peu près de mon âge alors qu’elle aurait pu sans difficulté en séduire de plus jeunes. Elle devait penser que je m’identifiais plus facilement à eux. Celui-là était bien de sa personne, comme toujours, mais je l’ai trouvé timide voire un peu efféminé. Il s’appelait Dominique et il y a eu une certaine gêne réciproque quand nous nous sommes salués. Cela pouvait se comprendre et, je me demandais pourquoi Mélanie dérogeait à notre habitude mais peut-être était-ce lui qui avait voulu que je sois présent. Je n’ai pas posé de questions. Après tout, cela n’avait guère d’importance.

J’ai fait le chauffeur jusqu’à mon appartement. Mélanie et Dominique s’étaient installés à l’arrière. Durant tout le trajet ils n’ont pas arrêté de s’embrasser et de se caresser, ce qui ne m’aidait pas à me concentrer sur la conduite. Toutes les dix secondes, j’étais tenté de les épier dans le rétroviseur intérieur.

Une fois chez moi, nous sommes passés au salon pour vider une coupe de champagne. Dominique semblait plus détendu, peut-être parce que Mélanie s’était mise en string, porte-jarretelles et bas dont la couleur blanche formait un contraste avec sa chair bronzée. Il n’arrêtait pas de la contempler d’un air extasié. L’attention qu’il portait à mon amie m’excitait mais il fallait croire qu’il n’avait pas l’habitude de voir d’aussi jolies femmes en petite tenue. C’était sans doute le cas ; sa timidité devait le gêner pour draguer.

Après avoir bu, Mélanie a mis de la musique. Dominique et elle ont entamé un slow langoureux. Ils avaient déjà dû danser en boîte, mais là, il pouvait se coller l’un à l’autre en toute impudeur sans que cela dérange quelqu’un, et ils ne s’en privaient pas. Je me suis versé une deuxième coupe de champagne. Comme toujours, j’étais partagé entre un certain malaise – Mélanie avait l’air si heureuse dans les bras de son compagnon d’un soir – et le plaisir que je prenais en voyant mon fantasme devenir réalité.

Tout en dansant, Dominique pétrissait les fesses de mon amie. Il les a écartées avant de glisser un doigt sous le cordon du string. Elle s’est cambrée, offrant son anus à l’index fureteur qui le forçait. Ils ont poursuivi leur slow. Elle se trémoussait sur le doigt qui l’empalait et par la même occasion massait le bas-ventre de son cavalier qui, à sa figure congestionnée, ne restait pas insensible à son manège. J’étais moi-même de plus en plus excité. Il était temps de prendre les choses en main. Je me suis dirigé vers la chambre, sachant qu’ils me suivraient. Main dans la main, ils m’ont emboîté le pas.

Je me suis assis dans un fauteuil pendant que Mélanie s’allongeait sur le lit. Dominique a eu une hésitation avant de se déshabiller avec un curieux air de défi. J’ai compris la raison de son attitude, ainsi que celle de sa gêne au moment de notre rencontre, quand, après avoir ôté sa chemise et son pantalon, il est apparu dans une guêpière et une culotte de dentelle aussi affriolantes l’une que l’autre. Lui aussi avait ses fantasmes, mais j’ai remarqué que Mélanie ne semblait pas prise de court. Il devait l’avoir mise au courant et ils avaient décidé de me faire une surprise. Pour une fois qu’il trouvait quelqu’un capable de comprendre son désir, il devait être aux anges, et moi cela ne me dérangeait pas, au contraire. D’un air très sérieux, Mélanie lui a dit :

— Ils sont jolis tes dessous. Tu arrives à en trouver facilement à ta taille ?

— Non, a avoué Dominique. Je dois les commander par correspondance.

Il s’est déculotté mais Mélanie a exigé qu’il garde la guêpière.

— Ce sera plus excitant, comme si je faisais l’amour avec une femme.

Mais Dominique était un homme et il était bien monté. Quand il l’a rejointe sur le lit, elle s’est emparée de sa queue avec avidité. Après l’avoir branlée un instant, elle l’a prise dans sa bouche. Dominique s’était allongé sur le dos et elle se tenait prosternée entre ses jambes pour le sucer. Assis dans l’axe du lit, j’avais en face de moi ses fesses qui remuaient au rythme des mouvements de sa tête. Le spectacle me faisait toujours autant d’effet et j’ai sorti ma queue.

Mélanie a sucé Dominique un long moment. Parfois elle recrachait sa bite pour la lécher du gland à la racine et donner des coups de langue sur les couilles. Il se cambrait en geignant mais semblait bien résister à l’éjaculation. Pourtant, il a dû avouer à un moment qu’il ne pourrait tenir plus longtemps. Mélanie s’est placée à califourchon au-dessus de lui mais elle ne s’est pas tout de suite empalée sur sa verge. J’ai compris ce qu’elle attendait de moi quand elle m’a adressé un clin d’œil par-dessus son épaule et a dit :

— Viens vite !

Je ne me suis pas fait prier pour m’accroupir au pied du lit. Elle s’est alors laissée descendre avec lenteur sur la queue érigée de Dominique. Quand j’ai vu le gland s’enfoncer dans la fente toute gorgée de mouille de mon amie, j’ai éprouvé une sensation étrange. J’étais excité au plus haut point et, en même temps, j’avais l’impression que mes entrailles se nouaient. Je me suis empoigné pour me branler comme un fou.

Mélanie se soulevait et s’abaissait de plus en plus vite sur le ventre de Dominique. En même temps, elle se palpait les seins d’une main et de l’autre s’enfonçait un doigt dans le cul. A moins d’un mètre de mes yeux, la queue de son partenaire ressortait toute luisante de son vagin avant de disparaître à nouveau d’un coup sec, faisant jaillir des gouttes de mouille. Le spectacle était le plus obscène que j’aie jamais vu mais, pas plus que les autres fois, l’idée de me mêler aux ébats ne m’a effleuré.

J’ai joui le premier mais Mélanie et Dominique n’ont pas tardé à m’imiter. Après, notre invité d’un soir n’est resté que le temps de boire une dernière coupe de champagne avant de s’en aller. Comme beaucoup d’autres, il devait se sentir gêné après avoir tiré son coup. Je l’étais autant que lui.

*
*     *

Au fond, Mélanie et moi, nous avions une vie plutôt bizarre et pas uniquement du point de vue sexuel. Elle habitait chez moi, nous partagions le même lit, au travail nous nous entendions comme larrons en foire ; pourtant, si nous sortions beaucoup, c’était rarement ensemble. Elle aimait les lieux très fréquentés et bruyants. Je préférais les cercles de jeux où l’ambiance n’est pas moins fiévreuse mais beaucoup plus feutrée.

Une de ses distractions favorites était d’aller au cinéma alors que j’en avais perdu le goût. Elle s’y rendait souvent en compagnie d’une copine, Muriel, qui partageait sa passion. C’est ainsi qu’un soir, peu de temps après l’aventure avec Dominique, nous sommes partis nous amuser chacun de notre côté. D’ordinaire, j’étais le premier à rentrer mais, cette fois, c’était elle qui m’attendait dans la salle de séjour, en soutien-gorge et en string. Quand elle m’a sauté au cou, j’ai compris qu’elle était excitée. Nous sommes allés nous asseoir sur le canapé, où elle a pris un air de gamine coupable pour me dire :

— Daniel, j’ai encore fauté !

— Ah bon ? Et avec qui ? Pas avec ta copine, tout de même ?

Elle a pris un petit air gêné tandis que je riais sous cape. Je savais fort bien que les relations sexuelles avec les femmes ne la tentaient pas, et il en allait de même pour son amie, pour autant que je le savais. Je lui ai dit que j’attendais avec impatience qu’elle raconte son histoire. C’est ce qu’elle a fait, après s’être installée confortablement sur mes genoux.

11

Mélanie raconte son histoire (suite)

« J’avais donc rendez-vous avec Muriel chez elle. Ensuite nous sommes allées au cinéma, comme prévu. Le film était excellent et nous nous sommes bien amusées mais, en sortant, j’ai eu un creux à l’estomac. Je l’ai dit à Muriel qui m’a répondu qu’elle aussi avait une petite faim. Vu l’heure, il allait être difficile de trouver un restaurant ou même un snack-bar encore ouvert, et, comme c’était elle qui servait de chauffeur, j’ai cru qu’elle allait nous ramener chez elle où nous pourrions nous préparer un encas. En fait, elle m’a entraînée à Palavas où elle s’est garée à deux pas de la plage, devant une baraque à frites. L’homme qui la tenait s’appelait Amar. D’après ce que j’ai compris, il était Tunisien et il fréquentait le cabinet médical où Muriel était secrétaire. Ce n’était sans doute pas la première fois qu’elle venait chez lui mais quand nous avons débarqué, il nous a dit que nous arrivions juste à temps.

— J’allais fermer ! Les affaires ne marchent pas, ce soir.

Muriel a commandé un cornet de frites et un hot dog double. J’ai pris la même chose.

J’ai détaillé Amar pendant qu’il déposait les saucisses sur la grille du four électrique. Il devait approcher la quarantaine. Il n’était pas très grand mais était plutôt athlétique quand même. J’ai trouvé qu’il ne manquait pas de charme dans sa tenue blanche de cuisinier. Il a dû se sentir observé car il s’est retourné brusquement. Il est devenu tout rouge et il s’est remis face au four, mais avant, il a jeté un coup d’œil vers ma poitrine. Lors de notre arrivée, j’avais remarqué son intérêt pour mon décolleté, plutôt osé, je l’admets, même pour la saison. J’avais noté aussi le mélange d’embarras et de familiarité avec lequel il parlait avec mon amie, au point de croire qu’il s’était passé quelque chose entre eux. Elle non plus n’était pas un modèle de vertu. Pourtant, il semblait davantage s’intéresser à moi qu’à elle.

Ils ont bavardé pendant que les saucisses cuisaient et qu’il surveillait le bac à frites. Je connaissais trop bien Muriel. A la façon dont elle se dandinait d’un pied à l’autre, je sentais qu’au-delà de ses propos anodins, elle avait envie de dire quelque chose mais n’osait pas. A la fin, elle a demandé à Amar s’il envisageait de faire bientôt une visite au cabinet médical. Il s’est retourné vers le comptoir et a essuyé ses mains avec son tablier.

— Il faudra bien !

— Alors, ça ne va pas mieux ?

Il m’a jeté un coup d’œil avant de lâcher d’un air de défi :

— Non, j’ai toujours autant de mal à bander.

Je comprenais à présent sa familiarité et sa gêne envers Muriel. Les patrons de celle-ci étaient urologues et elle ne devait rien ignorer de son cas. Cependant, l’aveu sans détour d’Amar semblait l’avoir prise de court ; elle affichait une expression penaude.

Il nous a tourné le dos pour surveiller la cuisson. J’ai adressé un regard interrogateur à Muriel qui a hoché la tête pour confirmer. C’est alors que l’idée a germé dans mon esprit. Du ton le plus neutre possible, j’ai laissé tomber :

— Bah, ce n’est sans doute que passager. Quand on travaille dur, c’est normal d’avoir quelquefois des défaillances.

Amar m’a fait face de nouveau. A présent qu’il avait lâché le morceau, il semblait plus détendu.

— Au début, je le croyais, moi aussi, mais ça fait un moment que ça dure. Pourtant, il paraît que je n’ai rien du point de vue médical. Je ne comprends pas.

— Alors, c’est sans doute psychologique. Je parie que je peux arranger ça.

Muriel m’a fixée avec de grands yeux. Amar, lui, avait l’air plus intéressé que surpris.

— Et comment ça ?

— A mon avis, il suffirait d’un petit massage bien placé pour que tout rentre dans l’ordre.

Muriel a pouffé. Elle réalisait enfin où je voulais en venir. Amar a tendu la main en disant :

— Pari tenu !

Je lui ai donné une tape sur la paume. Pendant qu’il s’affairait devant son plan de travail, Muriel m’a dit :

— Je suis curieuse de voir ça mais où comptes-tu appliquer le traitement ?

— Chez moi ! a répondu Amar à ma place. Ça tombe bien, je suis tout seul en ce moment.

Nous avons avalé à la va-vite nos frites et nos hot dogs pendant qu’Amar rangeait et fermait sa baraque. Il nous a précédées jusque chez lui avec sa vieille fourgonnette.

Il habitait au deuxième étage d’un immeuble vétuste. A la vue de son deux pièces méticuleusement rangé rien ne laissait croire qu’il y habitait en célibataire. Muriel le lui a fait remarquer et il a paru mal à l’aise.

— C’est ma mère et ma sœur aînée qui m’ont élevé. Elles ne plaisantaient pas quand il était question du ménage. De plus, je vis surtout dehors.

Le sujet avait l’air de l’embarrasser. Mon amie n’a pas insisté.

A présent que nous étions à pied d’œuvre, Amar me fixait comme s’il attendait que ce soit moi qui prenne des initiatives. J’ai suggéré de passer dans la chambre. Elle était tout aussi impeccable que la salle de séjour. Seule la présence d’un imposant poste de télévision et d’une chaîne hi-fi dans un coin apportait une touche d’originalité au décor aussi moderne que banal. Amar a mis un CD dans le lecteur. Une musique arabe très syncopée s’est élevée. La réaction de Muriel a été immédiate : elle s’est lancée dans une parodie de danse du ventre. Elle ne se débrouillait pas trop mal à la surprise d’Amar, qui a demandé :

— Où as-tu appris ?

Pour toute réponse, elle lui a tiré la langue avant de trousser sa jupe à la taille, sans cesser de se trémousser. Elle portait un petit string de dentelle noire qui soulignait le renflement des bords de son sexe. Elle s’est retournée. A chacun de ses déhanchements, ses fesses s’écartaient, dévoilant au fond de la raie le cordon de sa minuscule culotte. Amar n’avait d’yeux que pour elle, comme s’il m’avait oubliée. Pourtant, c’était moi qui était censé lui administrer un traitement pour le guérir de ses érections défaillantes. Je me suis placée à côté de Muriel et, après m’être troussée, je me suis lancée à mon tour dans une danse endiablée. Je n’avais pas la technique de mon amie mais cela n’a pas gêné Amar qui s’est intéressé enfin à moi. Il faut dire que mon string était encore plus réduit que celui de Muriel. C’était tout juste s’il recouvrait la fente.

Je me suis débarrassée de ma minirobe pendant que Muriel, jugeant sans doute qu’elle en avait assez fait, s’asseyait dans un coin. J’ai dansé encore un moment avec juste mes escarpins et ma petite culotte sur moi mais mes seins qui ballottaient en toute liberté sur ma poitrine me gênaient. J’ai arrêté et j’ai montré le lit à Amar qui n’a pas eu besoin d’autre explication pour se déshabiller. Il s’est allongé sur le dos, sa queue circoncise reposant mollement sur sa cuisse. Notre exhibition, à Muriel et moi, ne l’avait pas excité au point de le faire bander comme l’aurait fait à sa place n’importe quel autre homme. J’ai jeté un coup d’œil à mon amie qui, en retour, m’a adressé un petit sourire, comme pour me signifier : « Je te l’avais bien dit ! » La partie promettait d’être difficile, en effet, mais j’avais plus d’un tour en réserve.

Après avoir ôté mon string, je me suis agenouillée sur le lit aux côtés d’Amar. Il a eu un sursaut quand j’ai posé mes mains sur ses pieds.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— J’ai eu une copine asiatique qui m’a appris quelques massages très efficaces.

Il n’a plus rien dit, mais, à son expression, il n’était guère convaincu. Muriel ne cachait pas elle non plus son incrédulité. Ça m’a donné encore plus envie de réussir mon pari.

Tout d’abord, j’ai massé la plante par de légers tapotements avant d’étirer les orteils un par un. Ensuite, j’ai remonté le long des chevilles. Amar restait toujours silencieux mais sa respiration s’était accélérée. Cependant, sa queue ne faisait pas mine de bouger. Réfrénant mon impatience, j’ai continué ma progression, en l’entrecoupant parfois de retour sur les pieds. Quand je suis arrivée aux cuisses, le sexe a eu un frémissement, léger mais encourageant. Du bout des doigts, j’ai caressé Amar sous les couilles. Cette fois, sa queue s’est étirée. Il ne bandait pas complètement mais le résultat était indéniable. Il a bredouillé :

— Comment tu as fait ?

— Simple question de technique.

Lentement, je suis remontée le long de la verge, en la frôlant plus qu’en la massant. Quand je suis arrivée au gland, elle avait atteint sa pleine érection. Du pouce, j’ai massé le méat et elle s’est crispée, mais je ne me faisais pas trop de soucis. Elle n’était pas encore prête à éjaculer. Je l’ai prise dans ma bouche Elle avait un imperceptible goût anisé. Cela m’a rappelé ce que j’avais entendu dire au sujet de certains hommes d’Afrique du Nord qui se saupoudraient le gland de poivre ou d’anis broyé pour faire partager leur jouissance à leurs partenaires. Amar avait-il essayé ce système pour s’exciter lui ? Ça avait dû être moins efficace que mes allées et venues lèvres serrées sur sa bite. Celle-ci se raidissait de plus en plus fort et Amar décollait par saccades ses fesses du lit. D’une voix hachée, il m’a avertie :

— Je crois que je vais jouir

J’ai arrêté de le sucer pour m’asseoir à califourchon sur son ventre. Moi aussi, j’étais très excitée mais j’ai pris mon temps pour m’empaler sur sa bite. Malgré sa grosseur, elle a pénétré avec une facilité dérisoire dans mon con engorgé de mouille. Quand je l’ai eue engloutie jusqu’à la racine, je me suis figée, laissant à mes muscles intimes le soin de faire tout le travail en se crispant sur la verge. Amar se tortillait comme un malade. Il essayait de se soulever mais mon poids sur son bas-ventre le clouait sur le lit. A la fin, il m’a suppliée :

— Bouge où tu vas me rendre fou !

Avec une lenteur exaspérante, je me suis levée et abaissée sur sa queue. Un mouvement sur le côté a attiré mon attention. Muriel s’était approchée et, debout, mais la jupe retroussée à la taille et la culotte descendue aux chevilles, se masturbait avec rage. J’ai accru le rythme de mes va-et-vient. En même temps, j’ai passé une main derrière mes fesses pour caresser les couilles d’Amar. Après un violent sursaut, il s’est raidi sous moi. Sa jouissance a déclenché la mienne mais, juste avant de me laisser aller, j’ai entendu Muriel crier elle aussi son plaisir.

J’avais gagné mon pari et Amar était à la fois soulagé et gêné. C’est pourquoi, après avoir retrouvé nos esprits, Muriel et moi nous sommes parties. De toute façon, il ne fallait pas compter sur lui pour remettre ça tout de suite. Sa queue pendait toute molle et, cette fois, j’aurais perdu ma peine en essayant de la faire durcir.

12

Mélanie raconte son histoire (suite)

Il faut croire qu’en acceptant de satisfaire le fantasme de Daniel, j’avais acquis un don pour vivre des aventures sexuelles. Elles survenaient au moment où je m’y attendais le moins. C’est ainsi qu’un soir, quelque temps après l’épisode avec Muriel et Amar, je suis allée au cap d’Agde voir mon deux pièces que j’avais conservé bien que vivant avec mon amant. Mon appartement n’était ni très grand, ni très confortable, mais j’y étais attachée par de bons souvenirs.

Quand je suis arrivée dans l’entrée de l’immeuble, la première personne que j’ai trouvé c’est un jeune homme sur la pas de porte de la loge de la gardienne. Je ne le connaissais pas et, ma foi, nous étions aussi embarrassés l’un que l’autre en nous saluant. Cela ne m’a pas empêchée de noter deux détails intéressants. D’abord, il était plutôt mignon, ensuite il paraissait intimidé par moi, comme si la présence d’une femme lui coupait les moyens. Pourtant, il devait avoir une vingtaine d’années. Ce n’était donc pas un gamin. L’idée qu’il était peut-être encore puceau m’a émoustillée. C’est à cet instant que j’ai décidé de lui jouer le grand jeu. D’autant plus qu’il ne se pressait pas de rentrer dans sa loge. Il manquait peut-être d’assurance mais j’avais bien l’impression que je lui inspirais des pensées cochonnes. Il faut dire qu’avec ma minijupe qui laissait voir le revers de mes bas si je ne faisais pas attention, j’avais de quoi lui faire de l’effet.

Le temps de vider ma boîte à lettres et je me suis tournée vers lui avec mon plus gracieux sourire.

— Je ne t’avais encore jamais vu. Tu es un parent de Mme R. ?

Plus rouge que jamais, il m’a expliqué qu’il était un neveu de la gardienne. De passage à Montpellier, il était venu la saluer mais elle avait dû s’absenter. Me souvenant d’un détail, j’ai dit :

— Tu tombes à pic. Je dois remettre en place une étagère de l’armoire de ma chambre, mais je suis nulle en bricolage. Tu peux m’aider ?

Il a accepté avec empressement, et il m’a dit qu’il s’appelait Julio quand je lui ai demandé son prénom.

J’avais déjà fait du charme à un homme dans une cabine d’ascenseur mais mon immeuble n’en possédait pas. Cependant, un escalier, c’est pratique aussi, surtout quand on est habillée court et qu’on passe devant. J’imaginais sans peine que Julio devait s’en mettre plein la vue pendant que je montais les marches. Je levais les genoux le plus haut possible pour que ma jupe se retrousse au ras des fesses dévoilant mon derrière que le cordon du string ne pouvait pas cacher. Je me comportais comme une garce et j’étais si excitée que j’aurais volontiers demandé à Julio de me baiser tout de suite si je ne m’étais pas retenue. Quand nous sommes arrivés au troisième, sa queue érigée faisait une bosse sous la braguette de son jean.

J’ai juste pris le temps de me débarrasser de ma veste avant d’entraîner Julio dans ma chambre. Il a paru surpris quand il a aperçu l’étagère démontée dans un coin. Il devait croire que je lui avais donné un faux prétexte pour l’attirer chez moi. Qu’il m’ait prise pour une femme facile ne m’a pas calmée, au contraire.

J’ai ouvert l’armoire. L’étagère à remettre en place était la plus haute. Sur celle d’en dessous, j’avais entassé tant bien que mal ma lingerie. Je me suis excusée auprès de Julio du désordre.

— Je n’avais plus de place et j’ai tant de sous-vêtements que je savais pas où les mettre. C’est mon péché mignon.

J’ai pris une minuscule culotte de dentelle rouge que j’ai déployée sous les yeux du garçon.

— Regarde ça ! C’est tout froissé. C’est beau, ces petites choses, mais c’est fragile.

Julio a acquiescé. Il était cramoisi mais cette fois, il ne s’agissait plus de timidité. En contemplant la culotte, il affichait un air sournois qui le faisait paraître plus vieux. Gentiment, je lui ai rappelé qu’il était là pour remettre en place l’étagère. Quand il l’eut fait, je lui ai dit de m’attendre dans la salle de séjour.

— Le temps de faire un peu de rangement, et je t’offre à boire pour la peine.

Il a quitté la chambre la mine à la fois perplexe et déçue. Il s’attendait peut-être à ce que je lui saute dessus, ici-même, dans la chambre, pour le récompenser de ses services. Il devait me prendre pour une allumeuse. J’étais pourtant aussi excitée que lui mais j’avais décidé de jouer jusqu’au bout mon rôle de garce.

Dès qu’il est sorti, je me suis déshabillée en hâte. De grosses larmes de mouille suintaient de ma fente béante. Résistant à la tentation de me masturber devant la grande glace de l’armoire, j’ai enfilé la petite culotte que j’avais montrée à Julio, avant de mettre le soutien-gorge à balconnets et le porte-jarretelles assortis. Ensuite, je suis passée dans la salle de séjour.

Julio s’était installé sur le canapé. Je voulais le surprendre en apparaissant en sous-vêtements affriolants, je n’ai pas été déçue. Bouche bée, il m’a fixée comme s’il n’en croyait pas ses yeux. Je me suis approchée, en me dandinant sur mes haut talons.

— Mon cocktail est à ton goût ?

Il n’a pas répondu. Peut-être avait-il la gorge trop serrée pour pouvoir parler. Je me suis assise à ses côtés et j’ai appuyé ma cuisse sur la sienne, avant d’insister :

— Alors, qu’est-ce que tu en penses ?

— Vous êtes une sacrée vicieuse !

Avec un petit rire, j’ai pris sa main pour l’attirer entre mes cuisses.

— Ça ne te plaît pas ?

Là non plus, il n’a rien dit mais ses doigts se sont infiltrés sous ma culotte. Il n’était pas aussi inexpérimenté que je l’avais cru car il n’a pas mis longtemps pour dénicher mon clitoris. Quand il l’a touché, je me suis cambrée et j’ai baissé la fermeture Eclair de son jean. Sa bite a jailli comme un ressort dès que je l’ai dégagée du slip. Je l’ai saisie à pleine main, enivrée comme toujours par le contact de la chair aussi dure que chaude.

Julio et moi nous nous sommes branlés mutuellement mais, très vite, je me suis agenouillée à ses pieds. Il a avancé ses fesses au bord du canapé pour me permettre de le sucer plus facilement mais je n’ai pas pris sa queue tout de suite dans ma bouche. Légèrement déviée sur le côté, courte mais épaisse, elle dégageait une odeur âcre, celle que je préfère. Rien de moins excitant à mon goût qu’une bite qui n’a aucune odeur ou, pire, qui sent le savon. Le gland ressemblait à un gros fruit rougeâtre. J’ai fait tourner la pointe de ma langue tout autour du bourrelet. Julio m’a balbutié d’arrêter.

— Si vous continuez, je vais jouir tout de suite.

Je l’aurais deviné en voyant les contactions de plus en plus brutales de sa queue. J’ai pincé celle-ci à la base jusqu’à ce que ses crispations se calment. Ensuite, sans la lâcher, je l’ai prise dans ma bouche. Julio n’avait pas dû se faire sucer souvent, ou en tout cas pas par des partenaires expérimentées, car il a bafouillé d’une voix rauque :

— Je croyais pas que c’était si bon !

Lèvres serrées sur sa verge, je déployais tout mon savoir-faire pour l’amener au bord de l’éjaculation avant d’interrompre mon manège au dernier moment. Julio se trémoussait comme un fou sur mon vieux canapé dont les ressorts fatigués grinçaient au moindre mouvement. D’habitude ce bruit m’agaçait, mais cette fois, il augmentait mon excitation. Comme toujours, je ressentais un sentiment de puissance, car en suçant un homme j’avais l’impression de le tenir à ma merci.

Pourtant, il fallait bien conclure. Je me suis relevée et j’ai ôté ma culotte avant de demander à Julio :

— Tu as déjà baisé une fille en levrette ?

Confus, il m’a avoué que non. Je l’ai rassuré.

— Ce n’est pas compliqué et c’est encore meilleur. Tu vas voir.

Je me suis mise à quatre pattes sur la moquette, devant le canapé. Julio n’a pas eu besoin d’explication. En un tour de main, il s’est débarrassé de son jean et de son slip. Ensuite, il s’est accroupi derrière moi. Vicieuse, je me suis cambrée tout en remuant mon derrière.

— Tiens-moi bien par les hanches et mets ta queue là où tu veux. Je jouis par les deux trous.

— Vrai, je peux vous prendre par-derrière ?

Julio en bégayait d’émotion. Encore un qui rêvait d’enculer une fille. Décidément, jeunes ou vieux, les hommes étaient tous les mêmes. Je me suis tortillée de plus belle.

— Puisque je te dis que tu peux faire ce que tu veux… mais prends ton temps. Ça ne rentre pas aussi facilement que dans la chatte. Pour commencer, guide ta queue avec la main en l’enfonçant. Il faut bien viser.

C’était un bon élève ; il n’a pas mis longtemps avant de loger son gland dans mon anus. Je dois avouer aussi qu’avec toutes les queues que j’avais reçues dans le cul, j’étais assez ouverte. Je me suis détendue au maximum tout en prodiguant des conseils à Julio.

— Maintenant, avance lentement mais ne t’arrête que si je te le demande.

Je n’en ai pas eu besoin. Il avait compris qu’il lui fallait profiter des contractions de mon rectum pour progresser un peu plus chaque fois. De lui-même, il a marqué une pause quand son ventre a touché mes fesses. Il a bredouillé :

— Votre cul me masse la bite. C’est encore plus excitant qu’avec la bouche

C’était vrai ; mes muscles se contractaient par saccades sur sa verge. Il m’était arrivé de faire un jouir un homme de cette façon, sans esquisser le moindre mouvement, et de prendre mon plaisir moi aussi mais Julio ne le savait pas. Il a entamé un va-et-vient brutal qui trahissait son impatience. Il me faisait mal mais très vite le plaisir a balayé la douleur. Nos allers et retours se sont vite accélérés et bientôt, j’ai griffé la moquette pendant qu’il cognait contre mon cul avec une régularité de métronome. C’est moi qui ai joui la première.

Julio était jeune. Il ne lui aurait guère fallu de temps pour être de nouveau prêt à me baiser. D’ailleurs, il en avait envie mais je ne pouvais pas m’attarder. Je l’ai donc mis hors de mon appartement après lui avoir nettoyé la queue en la léchant pour me faire pardonner.

13

Mélanie raconte son histoire (suite)

Un après-midi, j’ai pris quelques heures de congé pour aller chez Yvette, ma coiffeuse. Nous avions le même âge et elle était au moins aussi chaude du cul que moi. En plus, elle était divorcée. Nous ne nous gênions donc pas pour nous raconter nos aventures. Ce n’était pas toujours possible. Elle devait se tenir à cause de son personnel et des bourgeoises plutôt coincées qui fréquentaient son salon. Il nous fallait attendre d’être seules, ce qui était rare.

Quand je suis arrivée chez elle, elle se trouvait avec un jeune garçon coiffeur. Cela m’a surprise. Jusqu’à présent, je ne lui avait connu que des filles comme employées, mais Didier était le fils d’une amie. Elle l’avait pris en stage pour quelques semaines. En me le présentant, elle m’a adressé un clin d’œil.

— Il est mignon, tu ne trouves pas ?

Didier est devenu rouge comme une tomate mais Yvette avait raison ; il était plutôt beau garçon. Et comme avec Julio, l’autre jour, ça m’a donné des idées. J’ai adressé un clin d’œil à Yvette qui, comprenant au quart de tour, a dit :

— Didier, fait un shampooing à Mélanie. Pendant ce temps, vu qu’il n’y a pas de rendez-vous dans l’immédiat, je vais en profiter pour mettre de l’ordre dans mes papiers.

Elle a tiré le verrou de la porte d’entrée et elle s’est installée à son petit bureau. Son attitude a semblé surprendre Didier mais il n’a rien dit.

Le poste de travail pour laver les cheveux se trouvait au fond du salon, dans un coin. Quand Didier a incliné le fauteuil en arrière pour amener ma tête au dessus du lavabo, comme par hasard, ma minirobe s’est retroussée en haut des cuisses. Dans une glace, sur le mur d’en face, j’apercevais le devant de mon string rouge qui moulait les lèvres de mon sexe. Didier l’avait vu lui aussi, si j’en jugeais d’après son air gêné. Il a détourné la tête, mais comme malgré lui, son regard est revenu vers le miroir pendant qu’il mouillait mes cheveux. Sournoise, j’ai écarté les cuisses autant que me le permettait le fauteuil. Les contours de ma fente se sont dessinés avec une netteté accrue et quelques mèches de poils ont débordé des revers de la culotte. Didier a eu un sursaut et j’ai reçu une giclée d’eau chaude sur la figure. J’ai protesté.

— Faites attention, voyons !

Il a bafouillé des excuses tout en épongeant les dégâts. Je me suis tenue coite pendant qu’il étalait le gel moussant sur ma tête. Je ne tenais pas à en recevoir dans les yeux. Cependant, dès qu’il est passé aux frictions, j’ai entamé la conversation, en commençant par quelques questions du genre : dans quelle école de coiffure il avait fait ses études, s’il logeait dans Montpellier même, etc. Il se détendait et c’était bien ce que j’espérais. Au moment où il s’y attendait le moins, j’ai lancé :

— Tu as une petite amie ?

Son teint a viré au rouge cramoisi, pendant qu’Yvette, qui ne perdait pas une miette de nos propos, pouffait en disant :

— Il a trop peur des filles pour en avoir une.

— C’est peut-être qu’elles ne l’attirent pas. On dit que les coiffeurs pour dames sont plutôt portés sur les garçons.

Mon insinuation a fait bondir Didier.

— C’est pas vrai. En tout cas, pas pour moi.

— Tu préfères les femmes, alors ? Je serais curieuse de vérifier ça !

Ma réponse l’a tellement pris de court qu’il s’est figé, les yeux ronds et les mains immobiles sur ma tête. Derrière son bureau, Yvette avait plaqué une main sur sa bouche pour étouffer son rire. Retrouvant un peu de sérieux, elle m’a demandé :

— Et comment tu comptes t’y prendre ?

Me soulevant sur le fauteuil, j’ai remonté ma robe à la taille, avant de baisser mon string en haut des cuisses.

— Je vais bien voir si je lui fais de l’effet.

Yvette se tenait les côtes. Didier l’a fixée avant de tourner son attention vers moi. Il n’avait plus l’air surpris. Au contraire, sourcils froncés, il semblait réfléchir. Sans doute commençait-il à comprendre. Sa patronne lui a dit :

— Eh bien, Didier, montre donc à Mélanie si tu bandes quand une femme te fait voir sa chatte.

Il n’a guère hésité avant de déboutonner sa blouse. Il n’avait pas besoin d’ouvrir son pantalon pour me prouver qu’il était excité vu la bosse que formait sous sa braguette son sexe en érection. Quand il a dégagé sa queue, Yvette m’a dit :

— Tu es convaincue ?

— Moi, je suis comme saint Thomas : il me faut toucher pour être sûre. Présente-moi tes armes, Didier.

Toute timidité envolée, Didier s’est cambré. J’ai saisi sa bite à pleine main. La chair chaude s’est crispée entre mes doigts. Sans aucun doute les femmes lui faisaient de l’effet.

Yvette ne riait plus. Elle s’est approchée pour toucher elle aussi la queue de Didier.

— Tu ne m’avais pas dit que tu étais aussi bien monté.

Timide ou pas, les garçons sont les garçons, et il a eu un petit rire prétentieux avant de répliquer :

— Vous ne m’avez rien demandé non plus.

J’ai écarté la main d’Yvette. Après tout, c’était moi qui menait le jeu. Tenant la queue bien serrée au creux de ma main, j’ai massé le gland avec le pouce. Peu d’hommes sont capables de résister à une telle caresse. Didier ne faisait pas exception. Il s’est dandiné d’une jambe à l’autre, après avoir lâché un soupir bruyant.

— Tu ne nous a toujours pas dit si tu avais une copine ?

D’une voix rauque, il a avoué qu’il en avait une. J’ai tiré d’un coup sec sur le prépuce. La bite s’est crispée. J’ai resserré ma prise dessus.

— Elle est jolie, au moins ? Qu’elle âge elle a ? Comment elle s’appelle ?

Didier nous a révélé que son amie s’appelait Mireille, elle avait vingt ans, comme lui. Il s’étaient connus à l’école de coiffure mais elle n’habitait pas Montpellier et ils ne se voyaient que le week-end.

Tout en parlant Didier se dandinait de plus belle, comme un gamin qui aurait envie de faire pipi. Une fois de plus j’éprouvais la sensation grisante de tenir un mâle à ma merci. Pour accroître mon emprise sur lui, j’ai réuni le pouce et l’index en anneau avant de les faire coulisser le long de sa verge. D’un ton badin, j’ai dit :

— Si tu ne baises que deux jours par semaine, tu dois avoir les couilles pleines, jeune comme tu es.

— Il faudrait vérifier, a renchéri Yvette.

Joignant le geste à la parole, elle a baissé le pantalon et le slip de Didier d’une main preste, avant de lui saisir tout le paquet sexuel. Elle a haussé les sourcils.

— Qu’est-ce qu’elles sont grosses et dures. Pas étonnant qu’il soit si excité.

Didier nous a suppliées d’arrêter de le toucher. De toute évidence, il n’en pouvait plus, mais en tenant sa queue bien serrée, je l’empêchais d’éjaculer. Pour lui ce devait être un vrai supplice de tantale. Sans le lâcher, je me suis agenouillée à ses pieds. L’eau savonneuse du shampoing dégoulinait de mes cheveux, inondant le haut de la chasuble qui protégeait mes vêtements mais je m’en moquais. A présent que le garçon était à ma botte, je pouvais le sucer, comme j’en mourais d’envie depuis que je lui avais mis la queue à l’air. A voir la lueur de convoitise qui brillait dans ses yeux, Yvette aurait aimé être à ma place mais pour elle ce n’était que partie remise. Après tout, elle avait Didier à sa disposition toute la journée, pas moi.

Du bout de la langue, j’ai léché le gland de Didier. Le garçon a laissé échapper une plainte sourde. De grosses gouttes de sueur coulaient sur sa figure malgré la température clémente. Pour ne pas être en reste, Yvette s’était mise derrière lui et lui avait relevé le dos de la blouse sur les épaules. Accroupie contre ses talons, elle lui avait glissé une main entre les cuisses et lui massait les couilles avec vigueur. Coincé entre deux ogresses comme nous, il avait de quoi être excité mais son expression égarée m’a surprise. J’ai demandé :

— Ta petite amie ne te suce pas ?

— Non, elle n’aime pas ça ! a avoué le garçon.

Avec douceur, j’ai pris son gland dans ma bouche avant d’entamer un lent va-et-vient le long de sa verge. Il a gémi une nouvelle fois, encore plus fort.

— Je ne vais pas pouvoir tenir.

Yvette s’est relevée. Elle est allée chercher derrière le bureau un épais tapis qu’elle a étalé sur le sol de lino. Ensuite, elle a ôté sa blouse. Je savais qu’elle n’avait rien d’une bonne sœur mais j’ai tout de même été surprise en voyant qu’elle ne portait pas de culotte sous son pantalon. Son épaisse toison brune aux reflets roux démentait la couleur blonde de ses cheveux. J’avais arrêté de sucer Didier qui semblait fasciné par la fente béante aux bords épais et luisants de mouille de sa patronne. Il n’avait sans doute jamais imaginé qu’il lui contemplerait un jour la chatte. Son trouble ne l’a pas empêché de s’inquiéter quand je l’ai obligé à s’allonger à plat dos sur le tapis, avant d’ôter mon string.

— Je ne peux pas vous baiser toutes les deux en même temps.

— Mais si, tu vas voir !

Je me suis accroupie sur son bas-ventre pendant qu’Yvette s’installait à califourchon sur sa figure. Il a voulu dire quelque chose mais elle l’a coupé net en ondulant du bassin, lui inondant de mouille le visage, du front au menton.

— Tu vas voir de quoi sont capables deux femelles expérimentées comme nous. Ça te changera de ta pisseuse de petite amie.

Elle lui a pris les mains, en a attiré une sur sa chatte, l’autre sur ses fesses.

— Lèche-moi et branle-moi, en même temps. Enfonce aussi tes doigts dans mon cul. N’aie pas peur d’en mettre plusieurs. Il y a de la place.

C’était vraiment une vicieuse accomplie mais aussi une bonne fille. Elle me laissait l’usage exclusif de la queue de Didier. Je me suis empalée dessus avant de me lancer dans un va-et-vient vertical de plus en plus rapide. Didier poussait des gémissements étouffés par l’entrejambe de sa patronne, tout en décollant ses fesses du tapis pour répondre à mes coups de reins. De nous trois, c’était lui qui avait le plus de travail puisqu’en plus de baiser avec moi, il devait lécher Yvette tout en la branlant des deux côtés. En vaillant garçon, il s’y employait avec ardeur. Yvette se tortillait comme une hystérique. Très vite, elle a bredouillé :

— Si tu savais qu’elle force il a avec sa langue. Il me rend folle.

Elle a signé sa défaite en proférant des cris stridents avant de s’effondrer sur le côté. Au même moment, Didier s’est raidi sous moi. Ma jouissance a accompagné la sienne.

Yvette a retrouvé ses esprits la première. Elle nous a aidés à nous relever Didier et moi. La queue du garçon était encore à demi érigée. Elle l’a caressée, en disant :

— Voilà un bel outil. Il faudra que j’y goûte, moi aussi mais, en attendant, termine le shampooing de Mélanie.

Quand je suis sortie de chez Yvette, au lieu de rentrer directement à l’appartement, je suis retournée à l’agence où Daniel se trouvait encore. J’étais trop impatiente de lui raconter ma nouvelle histoire. Elle l’a tant excité que, pour la première fois, il m’a baisée sur son bureau.

14

Cette année, pour les vacances, j’avais décidé de faire un séjour à la Martinique. Bien entendu, Mélanie m’a accompagné. Il s’agissait d’un voyage de noces par anticipation puisque nous nous sommes mariés à notre retour en France. Mélanie y tenait et moi aussi malgré mes deux premières expériences ratées. C’était une façon de renforcer notre union. Cependant, si nous avions régularisé notre situation, il n’a jamais été question de renoncer à notre façon particulière de vivre notre sexualité. Nous n’en avons même pas discuté.

D’ailleurs, les choses n’ont pas traîné. Quelques jours plus tard, alors que je revenais à l’agence peu avant la pause du déjeuner, elle m’a sauté au cou.

— Tu arrives à temps mais cache-toi vite dans le vestiaire et surtout ne te fais pas remarquer. Tu ne le regretteras pas.

J’étais déconcerté mais je lui faisais confiance. Je me suis exécuté.

Le vestiaire, qui servait aussi de débarras, était un local étroit, près de l’entrée. Je me suis assis sur une vieille chaise de bureau, et j’ai attendu, non sans laisser la porte du cagibi entrebâillée de façon à voir de quoi il retournait.

Mélanie était revenue dans son bureau. Je l’ai entendue parler, sans doute au téléphone, sans comprendre ce qu’elle disait. Elle employait un ton autoritaire qui ne lui était pas habituel. Un moment s’est écoulé. Enfin, la porte d’entrée s’est ouverte livrant passage à Xavier, le gardien de l’immeuble, un ancien militaire de carrière, d’âge mûr, peu bavard, à la forte carrure. D’ordinaire, il affichait une expression hautaine, mais là, il avait l’air plutôt méfiant. Quand il est entré dans le bureau de Mélanie, j’ai entrouvert davantage la porte du cagibi pour mieux voir et entendre.

D’un ton rogue, Xavier a demandé à ma femme pourquoi elle avait tant insisté pour qu’il vienne la voir. Mélanie a eu ce petit rire qui trahissait chez elle une intense jubilation intérieure.

— Je tenais à vous donner un bon conseil Xavier. Quand vous vous envoyez Denise, la petite secrétaire du dentiste du premier, vous feriez mieux de faire ça ailleurs que dans le local de service du rez-de-chaussée. Et il vaudrait mieux aussi fermer la porte à clef. Vous imaginez ce qui serait arrivé si c’était votre femme qui était passée par là au même moment au lieu de moi ?

Je me suis mordu les lèvres pour ne pas rire. L’épouse du gardien était une robuste personne qui avait conservé un certain charme mais possédait un caractère de dragon. Xavier, qui savait qu’elle aurait été sa réaction, a balbutié une pitoyable justification.

— Je ne voulais pas mais cette fille a le feu au cul. Ça fait des mois qu’elle me provoque. Ce matin, j’ai craqué.

— Rassurez-vous, je ne dirai rien mais, en échange, j’aimerais que vous me rendiez un petit service.

Mélanie a marqué une pause. Xavier la fixait avec inquiétude. Il se demandait sans doute ce qu’elle attendait de lui. Après l’avoir laissé un instant sur des charbons ardents, elle a dit :

— Le local de service est très mal éclairé. Je n’ai pas bien distingué votre queue. J’aimerais la voir de plus près.

Voilà donc ce qu’elle avait mijoté. Au fond, je n’étais guère surpris, à la différence de Xavier qui la contemplait avec de grands yeux.

— Vous voulez que…

— Mais oui ! D’après ce que disait Denise, vous avez un solide coup de plumeau. Sortez donc votre instrument de travail.

Xavier a hésité. Il devait être tenté mais en même temps se sentir vexé d’être mené par le bout du nez. Mélanie a laissé tomber :

— Votre femme travaille toujours à la cantine de l’école du quartier ? Le numéro doit être dans l’annuaire, non ?

Xavier a extirpé sa queue de son pantalon. Elle était molle mais très vite elle s’est étirée jusqu’à atteindre une taille plus que respectable. Mélanie l’examinait d’un regard critique. Je la connaissais trop bien à présent pour ne pas deviner son excitation sous son air sérieux. Elle a effleuré la bite du gardien.

— Pas mal mais il faudrait voir aussi le reste.

La mine renfrognée, Xavier a tombé pantalon et caleçon.

— Voilà ! Vous êtes contente ?

— Restez comme vous êtes.

Mélanie a pris son sac à main et en a sorti le petit appareil photo numérique que je lui avait offert avant notre départ pour les Antilles.

— Je vais vous faire un aveu, je collectionne les photos de bite. J’en ai tout un tas chez moi. La vôtre est trop belle pour que je laisse passer l’occasion.

Elle ne manquait pas d’idées quand il s’agissait d’inventer un prétexte pour un nouveau jeu vicieux. Xavier, lui, semblait partagé entre l’amusement et l’exaspération.

— Vous êtes encore plus salope que Denise mais qu’est ce qui va se passer si votre patron nous tombe dessus ?

— Aucun risque ! Il est parti visiter une propriété avec un client. Il ne rentrera pas avant ce soir.

Elle aurait pu ajouter que j’étais aussi son mari. Elle ne l’a pas fait et elle s’est accroupie aux pieds du gardien pour faire un gros plan de la bite de ce dernier, avant de lui dire :

— Votre gland n’est pas complètement découvert. Dégagez-le !

— Vous ne voulez pas que je me branle sous votre nez pendant que vous y êtes ?

— La bonne idée ! Allez-y !

Xavier a poussé un soupir exaspéré mais a empoigné sa queue. Il a fait des va-et-vient dessus. Très vite, Mélanie lui a demandé d’arrêter.

— Ne bougez plus mais ne lâchez pas votre bite.

Elle a pris un second cliché, suivi de deux autres après avoir ordonné à Xavier d’enlever sa main. Ensuite, elle a rangé l’appareil dans son sac. Le gardien a dit :

— C’est terminé ? Je peux remettre mon pantalon ?

Il affichait un ton sarcastique qui sonnait faux. Il bandait plus que jamais et il aurait été bien attrapé si Mélanie avait répondu oui. Elle s’est accroupie une nouvelle fois à ses pieds. Quand elle lui a suçoté le gland du bout des lèvres, il a ricané.

— Après les hors-d’œuvre tu passes enfin au plat de résistance ?

Elle n’a pas daigné répondre et a pris la queue dans sa bouche. Lentement, comme elle savait si bien le faire, elle est allée et venue le long de la verge. Le sourire ironique du gardien s’est effacé. Comme tant d’autres avant lui, il découvrait que ma femme était une suceuse hors pair. D’une voix rauque, il a bredouillé :

— Ça alors, c’est encore meilleur qu’avec Denise.

La petite secrétaire du dentiste semblait lui avoir fait une forte impression mais Mélanie, trop bien élevée pour parler la bouche pleine, a accéléré le rythme de ses va-et-vient. En même temps, elle massait les couilles du gardien. Il lui a appuyé sur la tête pour la forcer à prendre la queue jusqu’à a racine mais elle s’est dégagée et s’est relevée. Frustré, il a crié :

— Pourquoi tu arrêtes !

— C’est dans mon con que je veux recevoir ton jus, pas dans la bouche.

Elle s’est retournée pour se pencher sur son bureau et elle a relevé sa jupe. Elle n’avait pas de culotte. Le gardien lui a pétri les fesses avant de fourrer ses doigts dans la raie.

— Beau petit cul, bien rond et ferme. J’ai envie de t’enfiler par là. Qu’est-ce que tu en dis ?

— Je suis d’accord si après tu te vides les couilles dans ma fente.

Il a promis. Elle s’est cambrée, tout en remuant vicieusement son derrière. J’ai sorti la tête dans l’entrebâillement de la porte du débarras. Xavier était trop occupé pour s’intéresser à ce qui se passait dans l’entrée.

Il a écarté les fesses de ma femme en tirant dessus à pleines mains avant de pointer son gland sur la pastille brunâtre de l’anus. L’orifice a absorbé l’extrémité de sa queue sans difficulté, à sa grande déception.

— C’est pas excitant, tu es ouverte comme une porte cochère.

— Tu croyais être le premier à m’enculer ? l’a nargué Mélanie.

Il s’est enfoncé dans son derrière à grands coups de reins rageurs. Elle l’aidait en balançant sa croupe d’avant en arrière. Il n’a pas fallu longtemps avant que la queue disparaisse en entier entre ses fesses. Le souffle court, le gardien a bredouillé :

— Ne me serre pas comme ça ! Je ne peux pas bouger.

— Je te masse la bite avec mon cul. C’est meilleur qu’avec la bouche, non ?

Ce devait être vrai car il n’a pas insisté. Mélanie a glissé un main sous son ventre pour se caresser la fente. Il sont restés ainsi collés l’un à l’autre un moment. Xavier aurait peut-être joui mais ma femme avait de la suite dans les idées.

— Maintenant, baise-moi !

Le gardien a retiré sa queue du cul de Mélanie. Elle a crié quand il lui a enfoncé dans le vagin.

— Vas-y à fond !

Il ne s’est pas fait prier pour la baiser comme une brute. Le bureau grinçait sous ses coups de boutoir mais ma femme répondait à ses va-et-vient avec une violence égale à la sienne. Le ventre du gardien claquait sur ses fesses avec un bruit de linge mouillé.

Les choses n’ont pas traîné. Xavier s’est figé pendant que Mélanie gigotait comme une hystérique. Quand ils se sont séparés, je me suis replié dans le cagibi dont j’ai refermé en hâte la porte.

Quand Mélanie est venue m’ouvrir, un moment plus tard, elle avait l’air très contente d’elle.

— Qu’est-ce que tu penses de ma surprise ?

— Si tu veux le savoir, jette un coup d’œil à ma bite.

Elle s’est accroupie pour sortir ma queue de mon pantalon. Je bandais comme un âne et elle m’a pris dans sa bouche. Quand ses lèvres se sont refermées sur ma verge, la sensation a été si forte qu’elle en devenait presque douloureuse.

15

Même mariés, Mélanie et moi nous avons continué à sortir rarement ensemble mais, à présent, nous devions respecter un semblant de convenance. Ma femme avait une vieille tante qui vivait dans les Landes. Elle nous avait invités chez elle et nous ne pouvions pas indéfiniment nous dérober. Nous lui avons rendu visite un week-end.

En revenant, le dimanche soir, nous avons fait halte dans un relais routier pour dîner. Il n’y avait pas grand monde mais la salle n’était pas vide pour autant. A quelques tables de la nôtre était assis un homme seul. Il devait avoir la quarantaine, comme nous, mais j’ai eu du mal à le situer socialement, alors que mon métier m’a donné une certaine expérience dans ce domaine. Avec son blouson de daim, son polo et son pantalon en gabardine, il ne ressemblait ni à un chauffeur routier ni à un représentant, la clientèle habituelle de ce genre d’endroit. Il n’était pas très grand mais avec sa taille mince et ses larges épaules il avait une allure sportive. J’ai vite compris que Mélanie l’intéressait. Ce n’était pas une surprise. Même quand elle était sagement vêtue, comme ce soir, elle attirait toujours l’attention des hommes. Je me suis penché par-dessus la table pour lui dire à voix basse.

— On dirait que le beau brun, là-bas, a des vues sur toi.

Elle a jeté un coup d’œil intéressé vers l’inconnu.

— En effet, il est plutôt mignon. Tu crois que je peux arranger quelque chose avec lui ?

— Sans doute ! Il suffit de trouver un prétexte pour l’aborder.

C’était évidemment plus difficile à faire dans une salle de restaurant que dans une discothèque mais Mélanie n’était jamais à court d’idées. Elle s’est levée en disant qu’elle voulait aller aux toilettes mais, alors qu’elle passait à côté de notre voisin, son sac à main lui a échappé. Comme par hasard, il était ouvert et le contenu s’est répandu par terre, y compris sous la table de l’inconnu qui a reculé précipitamment sa chaise. L’air penaud, Mélanie s’est accroupie pour ramasser ses babioles. Je me suis précipité pour l’aider et l’homme m’a imité. Après avoir remis toutes ses affaires dans son sac, Mélanie s’est excusée du dérangement auprès de notre voisin.

— Je suis si maladroite. Pardonnez-moi !

— Ce n’est rien du tout mais vous ne vouliez pas aller aux toilettes ?

En disant cela l’homme souriait. Il n’était pas tombé de la dernière pluie. De toute manière, le stratagème de ma femme était si évident que personne ne s’y serait trompé. Je le lui ai proposé de venir à notre table boire une coupe de champagne ; ce qu’il a accepté volontiers.

Nous nous sommes présentés mutuellement. Notre nouvelle connaissance s’appelait Adrien. Il était kinésithérapeute et habitait Montauban. S’il se trouvait seul ici, ce soir, c’était parce que sa famille passait quelques jours de vacances dans les Pyrénées. Mélanie lui a appris que nous étions de Montpellier.

— Mais en fait, nous sommes libres, nous aussi. Nous n’avons pas envie de rentrer chez nous tout de suite. Nous aimerions nous amuser un peu.

Il y a eu un léger froissement d’étoffe sous la table Au léger sursaut d’Adrien, j’ai deviné qu’elle lui faisait du pied. Il devait avoir compris nos intentions car, hormis cette petite réaction, il n’a manifesté aucune surprise et a dit :

— Je connais quelques boîtes de nuit intéressantes dans le coin.

— Personnellement, je préfère les endroits plus intimes où on peut se distraire à trois sans être dérangés, ai-je expliqué.

J’ai adressé un clin d’œil à Adrien qui, de toute manière, n’avait pas besoin de ça pour saisir l’allusion. Avec malice, il a répliqué que ce n’était pas difficile à trouver. Le relais faisait aussi office de motel. Jetant bas le masque, ma femme lui a demandé s’il y aurait des chambres de libres.

— Sans doute. De toute façon, il y a d’autres hôtels pas loin d’ici.

Je me suis levé en disant que j’allais voir à la réception.

— Je n’en ai pas pour longtemps. Soyez sages en m’attendant.

Mélanie a pincé les lèvres. Adrien lui aussi faisait de visibles efforts pour garder son sérieux.

L’employée de la réception, une femme d’âge mûr, n’a fait aucune difficulté pour me louer une chambre. Comme dans tous les établissements recevant une clientèle de passage, c’était dans la semaine qu’il y avait de l’affluence. Avant de retourner dans la salle, j’ai fait un détour par le parking pour prendre les affaires de ma femme et les miennes.

Bien entendu, Mélanie et Adrien n’ont tenu aucun compte de mon conseil hypocrite. Elle avait une main sous la table. A voir le teint de son compagnon, elle devait lui caresser le sexe à travers le pantalon. Peut-être même qu’elle lui avait déboutonné la braguette et saisi la queue, comme elle me le faisait parfois. Je me suis assis comme si de rien n’était.

Mélanie devait avoir sérieusement échauffé Adrien car il semblait aussi pressé que nous de terminer le repas. Un moment plus tard, l’employée de la réception a haussé les sourcils en nous voyant passer tous les trois ensemble mais elle n’a fait aucun commentaire. La chambre, plutôt spacieuse, se trouvait au premier. Outre le lit, le mobilier se réduisait à une armoire, une table de nuit et un meuble pour la télévision. Une cloison de verre fumé masquait en partie le cabinet de toilette. Mélanie s’est empressée de l’inspecter. La vue du bac lui a donné des idées.

— J’ai envie de prendre une douche. Pas vous ?

Sans attendre notre réponse, elle a fait passer sa robe par-dessus sa tête. Elle n’avait dessous que son porte-jarretelles, ses bas et son string. La minuscule culotte était trempée. Elle l’a reniflée en faisant une grimace.

— Décidément, il faut trop chaud pour la saison. Je sue et ça sent fort.

Adrien a ri tout en enlevant son blouson. Pendant qu’il achevait de se déshabiller, j’ai tiré le fauteuil devant le cabinet de toilette. Mon attitude n’a pas semblé le surprendre. Mélanie avait dû le mettre au courant de mon fantasme pendant que j’allais à la réception.

Jouant le jeu, ma femme s’est occupé de lui comme si je n’étais pas là. Dès qu’il a été nu, elle l’a attiré dans le bac à douche.

— J’aime que l’eau soit bien chaude. Ça ne te dérange pas ?

— Au contraire ! Je suis un amateur de sauna et de bains japonais.

C’était vrai que pour avoir un corps aussi sportif à la quarantaine, il devait entretenir sa forme, contrairement à moi.

Mélanie a ouvert les robinets. Ensuite, elle s’est cambrée et a soulevé ses seins pour les offrir au jet dru de la douche. Un nuage de vapeur les a enveloppés, Adrien et elle. Leur peau rougissait sous l’averse brûlante. Personnellement, je n’aurais pas supporté une telle température mais, à voir leur mine béate, elle ne les dérangeait pas. Adrien a pincé le bout des seins de Mélanie qui l’a repoussé en riant.

— Pas si vite, cochon. Laisse-moi mener le jeu.

Elle s’est accroupie et a achevé de lui décalotter le gland. Après lui avoir donné quelques coups de langue sur la queue, elle a demandé :

— Ça t’est déjà arrivé de prendre une douche à deux ?

— Très souvent ! Ma femme adore ça, et moi aussi.

Il bandait et elle lui tenait la queue à pleine main. Avec un soupir, il a ajouté :

— Elle aime surtout me sucer en faisant ma petite toilette. C’est la seule fantaisie qu’elle se permet, parce qu’après…

Il a laissé la phrase en suspens mais la suite se devinait. Entre son épouse et lui, ce n’était pas l’entente cordiale au lit. Tous les maris n’avaient pas une femme prête à satisfaire leurs manies secrètes comme la mienne. C’est bien ce qu’a compris Mélanie qui a fait quelques va-et-vient avec ses lèvres serrées sur la queue d’Adrien avant de lui demander :

— Et toi ? De quoi tu as envie ?

Il a hésité. Son fantasme devait être très vicieux et ce ne devait pas être facile de le révéler à des gens qu’il connaissait à peine. Pour l’encourager, Mélanie a repris sa queue dans sa bouche. Il a donné un coup de reins avant d’avouer :

— Je voudrais qu’une femme me pisse dessus pendant que je suis à ses pieds.

Mélanie s’est relevée en disant :

— Ça tombe bien, j’ai envie !

Elle a fermé les robinets. Adrien s’est accroupi dans le bac. Le visage congestionné, il tremblait comme une feuille. Cela m’a rappelé mes propres réactions, les premières fois où j’avais enfin vécu mon fantasme. Maintenant, j’étais toujours excité mais plus blasé.

Jambes écartées, Mélanie toisait Adrien de toute sa hauteur. La situation l’excitait elle aussi. Je le voyais à ses mamelons tendus qu’elle pinçait sans douceur mais surtout à l’air canaille qu’elle affichait dans ces moments-là. Elle a dit :

— Tu es prêt ?

Adrien a acquiescé. Elle a laissé échapper un mince filet d’urine, comme si elle se retenait encore mais, très vite, elle a tout lâché. Son jet doré a fusé dru, éclaboussant la figure d’Adrien. Ce dernier lui a empoigné les fesses et a collé sa bouche contre son bas-ventre. Ce n’était pas seulement se faire arroser de pisse qu’il voulait mais la boire aussi. Ma femme s’est trémoussée en riant comme une gamine.

— Tu n’as pas honte de me lécher pendant que je fais pipi, cochon ?

Il avait la bouche trop occupée pour pouvoir répondre mais sa tête s’est agitée de plus belle contre la chatte de Mélanie. L’urine ruisselait sur ses épaules et sa poitrine. Ma femme a ondulé des hanches à la manière d’une danseuse du ventre. Elle a balbutié :

— Arrête, je vais jouir ! D’ailleurs, j’ai presque fini de pisser.

Adrien s’est relevé. Il a ouvert les robinets pendant que ma femme lâchait encore quelques giclées par saccades. La vapeur les a enveloppés de nouveau mais Adrien a pris juste le temps de se rincer avant d’arrêter la douche. Après s’être essuyés à la va-vite, ils se sont dirigés vers le lit. Je les ai suivis, en emportant le fauteuil.

Mélanie a obligé Adrien à s’allonger sur le dos. Ensuite, elle s’est agenouillée entre ses jambes. Du bout du doigt, elle lui a caressé le gland. Il a poussé une plainte avant de décoller ses fesses du lit.

— Arrête, ou c’est moi qui vais jouir !

— Tu n’as jamais parlé de ton fantasme à ta femme ?

Il a avoué qu’il n’avait jamais osé, sachant qu’elle aurait refusé. Il a ajouté qu’il n’avait jamais révélé son désir secret ni à son épouse, ni à ses petites amies qu’il recrutait facilement parmi les patientes fréquentant son institut. Sa seule tentative par l’intermédiaire d’une revue de rencontres avait tourné court.

— Je ne vous en aurais même pas parlé à vous si je n’avais pas deviné que j’avais affaire à deux vrais vicieux.

Mélanie a adopté sa position favorite. C’est-à-dire qu’elle s’est accroupie sur le bas-ventre d’Adrien pour s’empaler lentement sur sa queue. Il a bredouillé :

— Pour une baiseuse, tu es plutôt étroite.

Il se trompait parce qu’il ignorait que ma femme possédait un parfait contrôle des muscles de son vagin qu’elle resserrait à volonté. Elle a entamé un va-et-vient de plus en plus rapide. Elle gémissait mais Adrien aussi. Ni l’un ni l’autre ne se souciait de savoir si on pouvait les entendre des chambres voisines. Au moment où l’orgasme les a emportés, à ma grande honte je n’ai pas pu me retenir d’éjaculer dans mon slip. Heureusement que j’en avais de rechange dans mon sac de voyage.

16

Mélanie raconte son histoire (suite)

Un samedi après-midi, je suis partie seule, avec ma voiture, rendre visite à Juliette, une amie qui habitait loin de Montpellier. J’avais oublié de faire le plein en allant chez elle. Et, comme de juste, c’est en rase campagne, sur une petite route, que je suis tombée en panne en revenant. Il n’y avait même pas une ferme à l’horizon où j’aurais pu aller quémander une bidon d’essence. Il ne me restait plus à espérer que passe un automobiliste obligeant pour m’amener à la plus proche station-service.

En fait, la route n’était pas très fréquentée. J’ai dû attendre un bon moment et ce n’est pas une voiture mais deux motos qui sont arrivées. J’avoue que quand elles se sont arrêtées à côté de ma 307, j’ai eu peur. Ce n’était pas des Harley mais avec leurs barbes et leurs cheveux qui dépassaient du casque leurs propriétaires avaient une allure à la Easy rider, surtout celui qui se trouvait devant. Il était d’une carrure impressionnante. C’est pourtant d’un ton tout à fait aimable qu’il m’a demandé :

— Qu’est-ce qui ne va pas madame ?

Penaude, je me suis expliquée. Mes deux motards faisaient des efforts pour ne pas rire. Je pouvais les comprendre. Tomber en panne d’essence est bien la chose la plus stupide qui soit. Le premier a dit :

— C’est justement mon oncle qui tient le plus proche garage. Si vous voulez, on va vous chercher de quoi rouler jusque là.

Je les ai regardés. Je les trouvais toujours impressionnants mais je me rendais compte qu’ils n’étaient pas dangereux. En plus, il étaient jeunes, à peine une vingtaine d’années sans doute, sportifs et ils ne manquaient pas de charme. Leurs grosses BMW avaient de l’allure, elles aussi. Faire un tour dessus ne m’aurait pas déplu. Cela m’aurait rappelé d’agréables souvenirs de jeunesse. En fait, j’étais très tentée mais je ne savais pas comment présenter la chose. Une idée m’a traversée.

— Est ce qu’il y a des toilettes dans ce garage ? J’ai très envie et je déteste faire ça en pleine nature.

Ils ont échangé un coup d’œil. Sans doute devinaient-ils ce que j’avais en tête. Le plus costaud, celui qui faisait office de porte-parole, a dit :

— Bien sûr qu’il y en a. On vous y amène sans problème.

Il a fait le présentation. Il s’appelait Bruno et son copain Jean-Baptiste. Ensuite, avec un sourire en coin, il m’a montré le prolongement de la selle, derrière lui.

— Montez, et tenez-vous bien à moi. On n’a pas de casque pour vous mais on ne va pas loin.

Avec un frisson d’excitation, je me suis installée à califourchon sur la moto, en prenant bien soin de ne pas rabattre ma jupe sous mes fesses. De toute manière, elle était si courte qu’elle ne risquait pas de se prendre dans les rayons de la roue. A côté, Jean-Baptiste lorgnait sans vergogne mes cuisses découvertes jusqu’au ras du string. Bruno m’a demandé si j’étais prête. Je me suis collée à lui, et, après lui avoir enlacé la taille, j’ai acquiescé. Il a démarré.

Dès les premiers mètres, j’ai ressenti une impression enivrante. Mes seins pesaient contre le dos de Bruno mais le plus troublant était les vibrations de la selle qui se répercutaient dans ma chatte guère protégée par ma minuscule culotte. A cela s’ajoutait l’odeur de cuir de la combinaison de mon chauffeur. Il n’a pas fallu longtemps avant que je mouille, et tant pis pour le skaï du siège. Ce devait être aussi le cadet des soucis de Bruno qui, comme par hasard, roulait sur les parties les plus bosselées de la route. J’étais persuadée que je n’étais pas la première passagère qu’il prenait, et il devait se douter de mes réactions.

J’aurais aimé que cette promenade se prolonge mais nous sommes vite arrivés au garage. Un homme d’âge mûr, corpulent mais doté d’une forte carrure, vêtu d’une combinaison tachée de cambouis est sorti sur le seuil du bureau. Il s’agissait de Bertrand, l’oncle de Bruno. Son regard est allé de mes cuisses à mes seins pendant qu’il disait à son neveu :

— Qu’est-ce qui passe ? Rien de grave, j’espère ?

Bruno a expliqué que j’étais tombée en panne d’essence à quelques kilomètres de là. Son oncle a paru perplexe mais a dit qu’il allait me remplir un bidon. Je lui ai adressé mon plus gracieux sourire en le remerciant avant de lui demander où étaient les toilettes.

Pour s’y rendre, il fallait traverser le bureau et franchir une ouverture qui donnait sur une remise encombrée de fournitures diverses. Eclairé par un hublot crasseux, le local était réduit au strict minimum : un lavabo surmonté d’une glace et une cuvette à la turque. Il régnait un forte odeur d’eau de javel qui ne parvenait pas à masquer les relents d’urine. Laissant la porte à moitié ouverte, j’ai ôté mon string et je me suis accroupie sur le siège. En levant la tête, j’ai vu Bruno sur le seuil de l’ouverture entre le bureau et la remise. Jean-Baptiste et Bertrand sont apparus derrière lui. Tous trois fixaient ma chatte que dans ma position, genoux écartés et repliés, j’exposais largement. Je n’ai pas bronché. Se rendant compte que je les avais aperçus et que je ne réagissais pas quand même, ils se sont approchés. Sans les quitter des yeux, j’ai relâché mes sphincters. Je n’ai pas pissé longtemps, j’en avais guère envie, mais la situation m’excitait trop. Après m’être vidée, j’ai glissé une main entre mes cuisses pour toucher ma fente. Elle était béante et le fait d’avoir uriné n’y était pour rien. J’en ai eu la preuve en effleurant mon clitoris. Il pointait avec insolence hors de sa gaine. Je l’ai caressé en douceur.

Les trois hommes sont restés à quelques mètres de la porte du local mais l’un après l’autre, Bruno en tête, ils ont baissé la fermeture Eclair de leur combinaison pour sortir leur queue. J’ai accordé les mouvements de mon doigt sur mon bouton au rythme des allées et venues de leur main sur leur bite. Nous nous sommes branlés un moment tous les quatre pour entretenir notre excitation tout en savourant ce pur moment de perversité. Mes pointes de seins tendus me faisaient mal. Je gémissais pendant que des ondes de plaisir irradiaient de mon bas-ventre.

J’aurais pu continuer ainsi longtemps mais il fallait bien conclure. D’autant plus qu’à voir les crispations de leurs queues mes trois voyeurs étaient à bout d’excitation. Je les ai rejoints. Sans lâcher leur sexe, ils m’ont entouré. Cela m’a fait l’effet d’être une reine avec ses chevaliers servants, mis à part que ce n’étaient pas des bouquets de fleurs qu’ils tenaient. J’ai relevé ma jupe à la taille. Bruno a tendu sa main libre pour enfoncer ses doigts dans ma fente.

— J’ai plein de copines qui n’ont pas froid au cul mais aucune ne t’arrive à la cheville.

— Tu n’as encore rien vu. Je vais vous prouver que je peux vider les couilles de trois hommes en même temps.

Bruno et Jean-Baptiste ont paru sceptiques mais Bertrand, qui ne devait pas en être à sa première expérience, a étalé une vieille couverture sur le sol cimenté. Ensuite, il a dit à son neveu de s’allonger sur le dos. Bruno, s’est exécuté. Je me suis mise à califourchon au-dessus de son ventre. Lentement, je me suis laissée descendre sur sa queue. Quand elle a été enfoncée dans mon vagin, je me suis figée et j’ai adressé un signe de tête à Bertrand. Comprenant au quart de tour, il a montré mes fesses à Jean-Baptiste. Ce dernier n’a pas eu besoin d’explications lui non plus. Il s’est agenouillé entre les jambes de Bruno et m’a saisie aux hanches en disant d’un ton excité :

— Ça faisait longtemps que j’avais envie de prendre une fille par le cul.

— Dépêche-toi, que je puisse bouger, a répliqué Bruno.

Jean-Baptiste n’avait en effet aucune expérience. Il a tâtonné avant de trouver mon anus mais, une fois son gland bien en place, sa bite est entrée sans effort, à sa grande surprise.

— C’est passé comme une lettre à la poste. Pourtant, on m’avait dit que ce n’était pas facile.

— C’est parce que tu n’es pas le premier, ai-je rétorqué.

Pour compléter le tableau, Bertrand s’est placé devant moi, les pieds de part et d’autre de la tête de son neveu, son ventre à hauteur de mon visage. Il n’était pas le moins bien monté des trois mais sa queue n’était qu’à moitié érigée. Elle a vite durci quand je l’ai prise dans ma bouche. Malgré son excitation, il a trouvé la force de plaisanter.

— Ça vous épate, hein, les jeunes, ce qu’une femme peut faire avec tous ses trous ! Rien ne vaut les vieux de la vieille, comme elle et moi.

Ils n’ont rien dit. Ils ne bougeaient guère, non plus. J’ondulais comme un serpent pour faire aller et venir mon anus et ma fente sur leurs queues, tout en suçant Bertrand. Ce n’était pas facile mais j’ai toujours été souple et les plaintes de plus en plus fortes de mes partenaires m’encourageaient. Heureusement que la route n’était pas très fréquentée. Si un client était arrivé pour faire le plein ou pour une réparation, il aurait été surpris ; et moi aussi, s’il avait demandé à participer. Cependant, sur le moment, j’étais trop excitée pour penser à ça. D’ailleurs, les choses n’ont pas traîné. Nous avons joui tous les quatre presque en même temps.

17

L’aventure de ma femme avec Bruno et les autres m’avait mis mal à l’aise. C’était la première fois qu’elle baisait avec trois hommes en même temps et elle semblait avoir pris encore plus de plaisir que d’habitude. Rien ne paraissait pouvoir la rebuter sur le chemin du vice. Du même coup, ma peur de la perdre était revenue, plus forte que jamais.

J’ai fait part de mes doutes à Mélanie qui m’a tout de suite répondu :

— Si tu veux, j’arrête !

J’ai hésité. J’étais tenté de dire oui mais je ne me faisais pas d’illusions. Tôt ou tard mon fantasme reviendrait me tourmenter. Je l’ai avoué à Mélanie en lui disant qu’elle pouvait continuer. Néanmoins, j’ai attendu avec une certaine appréhension sa prochaine expérience.

Cela s’est passé une nuit où j’avais joué très tard. Ayant perdu assez d’argent à mon goût, je suis revenu à l’appartement et je me suis installé sur la terrasse pour contempler la mer dont la vue avait le don de m’apaiser. Tout en sirotant un whisky, je pensais à Mélanie. Une fois de plus, elle était sortie en boîte pendant que j’allais au casino. Nous savions tous les deux qu’elle reviendrait avec un partenaire sexuel. A moins qu’elle ne décide de l’accompagner chez lui avant de tout me raconter à son retour.

Elle est arrivée vers deux heures du matin. Mon cœur a fait un bond dans ma poitrine quand, au bruit des voix, j’ai compris qu’elle revenait non pas avec un homme mais deux.

De la terrasse, je pouvais passer dans la chambre d’ami. Je l’ai fait et, laissant la lumière éteinte, j’ai entrouvert la porte de la pièce. Elle donnait dans le salon. Ce que j’ai vu était édifiant : Mélanie dansait un slow dans les bras d’un jeune garçon blond. De ses vêtements, elle n’avait conservé que ses cuissardes. Elle avait fait vite pour se déshabiller ; il s’était à peine écoulé une minute entre le moment où elle était rentrée et celui où j’avais quitté la terrasse. Il vrai que quand elle sortait en boîte, et que la température était clémente, comme aujourd’hui, elle ne mettait qu’une robe légère, à la rigueur un chemisier et une minijupe, et quelquefois une culotte.

Le deuxième homme est apparu. Plus grand que son compagnon, il était presque chauve, et sans doute plus âgé. Il s’est collé contre le dos de Mélanie et lui a saisi les seins. Elle s’est trémoussée sur place, plus attentive au plaisir que lui procuraient les caresses des deux hommes qu’au rythme de la musique. A celui qui se trouvait derrière elle, elle a lancé :

— Tâte-moi le cul !

Il ne s’est pas fait prier pour lui empoigner les fesses pendant que l’autre le remplaçait pour pétrir les seins de mon amie. Elle s’est cambrée en disant d’une voix rauque :

— Mets-moi un doigt !

Le chauve s’est exécuté sur-le-champ. Avec un râle de plaisir, elle a remué son derrière de plus belle. Elle faisait carrément la danse du ventre.

— C’est bon de se faire enculer.

D’une main, le grand blond lui étirait les mamelons ; de l’autre, il lui fouillait la fente. Il a dit :

— Tu es toute mouillée, petite pute !

— C’est parce que j’adore la bite. En avoir deux à ma disposition, j’en rêvais.

Je n’ai su que penser. Elle m’avait toujours dit que baiser avec deux hommes en même temps ne l’intéressait pas mais depuis son aventure dans la station-service, elle semblait avoir changé d’avis, et cela augmentait mes craintes.

Le chauve lui a demandé si son époux était au courant. Ainsi, elle leur avait avoué qu’elle était mariée, sans doute pour leur faire comprendre qu’il s’agissait d’une aventure d’un soir. Sa réponse m’a rassuré.

— Lui, il préfère voir que de baiser, mais il sait que je ne mélange jamais le cul et les sentiments.

Les deux hommes n’ont pas insisté. D’ailleurs, ils n’étaient pas là pour faire de la psychologie.

Le chauve a pris l’initiative en entraînant Mélanie vers le canapé. Le blond s’est affalé à côté d’eux après s’être déshabillé. Il bandait, et avec un léger rire, Mélanie s’est emparée de sa queue en disant :

— Tu es drôlement bien monté, Jean-Luc !

— Et moi, tu crois que j’ai une bite d’écureuil ? a protesté l’autre.

Il s’est levé pour ôter à son tour ses vêtements. Quand il a été nu, Mélanie a hoché la tête.

— C’est vrai que toi aussi tu as une belle queue, Romuald.

Il s’est assis et elle l’a masturbé comme Jean-Luc. Coincée entre eux, une bite dans chaque main, elle avait l’air d’une reine mais cela ne pouvait pas la satisfaire longtemps, ni ses partenaires non plus. Ils se sont levés tous trois en même temps. Jean-Luc s’est allongé sur le dos à même la moquette. Mélanie s’est prosternée entre ses jambes pour le sucer. Romuald s’est agenouillé derrière elle. Il l’a saisie à la taille pour l’immobiliser le temps d’enfoncer sa queue dans son vagin. Elle a poussé une plainte stridente avant de reprendre le sexe de Jean-Luc en bouche. Ils m’offraient tous les trois un magnifique spectacle sexuel. Je n’ai pas tenu longtemps moi non plus avant de sortir ma queue.

Mélanie suçait Jean-Luc avec toute l’ardeur dont elle était capable dans ces circonstances. Romuald l’encourageait en la baisant à grands coups. Elle ployait des reins chaque fois qu’il s’enfonçait en elle. Elle gigotait si fort que je me suis demandé comment il arrivait à rester dans son con. Cependant, elle avait beau se trémousser comme une hystérique cela ne l’empêchait d’aller et venir de plus en plus vite avec ses lèvres serrées sur la verge de Jean-Luc. Il a bégayé à l’intention de son compagnon :

— Si tu savais comme elle me pompe ! Je parie qu’elle va tout avaler, cette petite salope.

Mélanie a répliqué par un grognement étouffé. Romuald, lui, était trop occupé pour répondre. Quant à moi, bien caché dans la pénombre de la chambre d’ami, je me branlais au rythme des mouvements du trio pervers.

J’étais sur le point de jouir quand Mélanie s’est dégagée de la queue de Romuald. C’était pour s’empaler sur celle de Jean-Luc. Ensuite, elle a écarté ses fesses en tirant dessus à pleines mains. Le chauve a compris tout de suite l’invite. Il a pointé son gland sur l’anus qu’elle exhibait en toute obscénité. Il n’a pas eu à beaucoup à forcer pour lui enfoncer sa queue et, tout étonné, a dit à Jean-Luc :

— J’avais encore jamais rencontré une fille au cul aussi ouvert.

— Moi, j’en avais jamais vu qui me serrent autant avec le con. C’est comme si elle me massait.

C’était sans doute ce que Mélanie était justement en train de faire. Elle possédait un tel contrôle sur ses muscles intimes qu’il lui arrivait parfois de me traire, comme elle disait, rien qu’en se crispant et se relâchant sur ma queue, tout en restant immobile. Cela ne l’empêchait pas de jouir elle aussi mais je découvrais qu’elle savait faire ça également avec son derrière. En effet, Romuald a dit d’une voix étranglée :

— Moi aussi, elle me serre.

A ce rythme-là, ils n’ont pas attendu longtemps avant de crier leur plaisir, mais Mélanie leur a fait écho.

Les deux hommes auraient volontiers recommencé mais, à ce que j’ai compris, il s’agissait de représentants qui avaient une tournée à faire. Ils sont donc partis après une rapide toilette. Il ne me restait plus qu’à rejoindre Mélanie pour me vider à mon tour les couilles.

18

Même si je ne tenais pas particulièrement à assister aux ébats de ma femme avec ses amants, il y avait parfois des occasions qu’il était difficile de laisser passer, comme un dimanche après-midi où nous sommes partis faire une promenade à cheval. Mélanie ne se sentait pas très en forme. Nous avons décidé d’écourter notre randonnée.

Le club hippique se trouvait en bordure d’un vaste pâturage d’un côté et de l’autre d’une forêt traversée par des allées cavalières. Un portail permettait d’entrer dans la cour du centre, mais à proximité de celui-ci se trouvait une butte dont le sommet atteignait les fenêtres du manège. Quand nous sommes arrivés, nous avons aperçu sur le monticule monsieur de B., le président du club, qui paraissait captivé par quelque chose qui se passait à l’intérieur du bâtiment. C’était un ex-officier toujours tiré à quatre épingles mais sans la raideur particulière des anciens militaires de carrière. Au contraire, il était d’un naturel plutôt jovial. Il nous avait entendus arriver. Se retournant, il nous a fait signe d’approcher en silence. Après avoir attaché nos chevaux à des branches basses, nous l’avons rejoint et nous nous sommes serrés de part et d’autre de lui, devant la fenêtre.

A l’intérieur du manège, il y avait deux personnes : Sébastien, un valet d’écurie d’une vingtaine d’années, taillé en force mais pas très futé, et Xavière, la propre sœur de monsieur de B., comme toujours en grande tenue de cavalière depuis la bombe jusqu’aux bottes écuyères. Bien que proche de la cinquantaine, elle était fort bien conservée. Cependant, son caractère hautain, tout à l’opposé de son frère, la rendait antipathique. Monsieur de B. a murmuré :

— Je me demande ce qu’elle a inventé cette fois pour le mettre à sa botte.

Je le savais encore moins que lui mais, de fait, Sébastien n’en menait pas large. La casquette à la main, il écoutait la tête basse les récriminations de Xavière qui nous parvenaient malgré la fenêtre fermée. Après l’avoir traité de feignant et d’incapable, elle lui a montré le sol du bout de sa cravache. Sans l’ombre d’une hésitation, il s’est laissé tomber à genoux dans la paille. Je n’ai pas saisi ce qu’il a dit, mais Xavière a paru satisfaite. Cependant, elle a ajouté de sa voix haut perchée qui, elle, portait loin :

— Ne crois tout de même que tu vas t’en tirer comme ça Tu as mérité une punition exceptionnelle. En position.

Sébastien lui a adressé un regard implorant. Voyant qu’elle restait impassible, il s’est dressé sur ses genoux pour baisser son pantalon et son slip avant de se mettre à quatre pattes. Monsieur de B. a laissé échapper une exclamation étouffée.

— Elle y va fort, aujourd’hui !

J’en croyais à peine mes yeux, moi aussi, mais c’était bel et bien une correction que Xavière avait décidé d’infliger au valet. Elle s’est placée à côté de lui, la badine levée.

— Préparez-vous ! Et je ne veux pas entendre un seul gémissement sinon je double la mise.

Elle a frappé sec. Sébastien a accusé le coup d’un sursaut de tout son corps mais il n’a rien dit. Une vilaine marque rouge s’étalait en travers de ses fesses poilues. Xavière l’a caressé du bout de la cravache, faisant se contracter le valet.

— Continuez comme ça. Vous savez que j’ai horreur des pleurnicheries.

Sébastien était bien dressé. Il n’a pas proféré une seule plainte alors qu’elle lui ajustait une vingtaine de coups. Pourtant, elle ne faisait pas semblant de frapper, les marques étaient aussi longues et aussi rouges que la première. A la fin, elle s’est assise sur une botte de paille, en disant :

— Vous êtes épuisant avec vos bêtises, Sébastien. Il va falloir que vous me rendiez un petit service pour me remonter. Après, vous serez complètement pardonné.

Elle a tendu une jambe. L’air soumis, il lui a retiré sa botte. Il a fait de même avec l’autre. J’ai pensé que Xavière voulait se faire masser les pieds mais elle s’est levée. D’un geste très naturel, elle a ôté son jodhpurs.

— Je vous prierais de ne pas prendre cet air concupiscent, Sébastien. Je ne suis pas venue ici pour que vous rinciez l’œil à mes dépens.

Pourtant, elle faisait ce qu’il fallait pour l’exciter. Elle se tenait au-dessus de lui, les jambes écartées, exhibant avec complaisance sa petite culotte de dentelle noire qui moulait son bas-ventre bombé. Sébastien fixait la minuscule pièce de lingerie d’un air fasciné bien qu’à mon avis le spectacle ne devait pas être nouveau pour lui.

Xavière s’est cambrée, mains aux hanches, avant de faire un tour complet sur elle-même.

— Qu’est-ce que vous en dites ? Je suis encore capable de plaire à un homme, non ?

Sébastien a approuvé avec vigueur. Un sourire vicieux aux lèvres, elle s’est déculottée et lui a jeté son sous-vêtement en pleine figure.

— Tenez ! Ça vous fera un souvenir de plus.

— Il doit en avoir une collection, a marmonné monsieur de B.

Sébastien s’était emparé de la culotte et la reniflait sans vergogne. Irritée, Xavière l’a rabroué sèchement.

— Vous ferez ça ce soir, dans votre chambre. Je n’ai pas toute l’après-midi à vous consacrer.

Elle s’est rassise sur la botte de paille, du bout des fesses, cuisses écartées. Son frère a murmuré :

— Ça m’aurait étonné si elle n’en avait pas profité pour se faire sucer la chatte.

Sébastien a fait disparaître la culotte dans une poche de sa veste de travail. Ensuite, il a fait mine de remonter son slip mais Xavière l’a arrêté.

— Laissez votre gros derrière à l’air, ça le rafraîchira, et approchez à genoux.

Il s’est exécuté, avec docilité. Quand il a été entre ses cuisses, Xavière lui a ordonné de mettre les mains dans le dos.

— Rappelez-vous la règle : la langue et rien d’autre. Je ne supporterai pas que vous me touchiez avec vos gros doigts velus.

Elle a agrippé Sébastien par les oreilles quand il s’est penché vers son bas-ventre.

— Allez-y ! Et soyez un peu plus nerveux que la dernière fois. C’est à peine si je vous ai senti.

Docile, il a tendu la langue. Au même moment, Mélanie, qui jusque-là s’était montrée discrète, a laissé échapper un soupir. Je lui ai jeté un coup d’œil. Je n’aurais pas été surpris si elle avait été en train de se masturber malgré la présence de monsieur de B. mais elle se contentait de fixer la scène d’un air fasciné. Sans doute s’imaginait-elle à la place de Xavière.

Les mains crispées sur la tête de Sébastien, cette dernière se tortillait comme une hystérique sur la botte de paille. D’une voix suraiguë, elle a crié :

— Plus fort.

Entre ses cuisses, la tête du valet a remué de plus belle. C’était un spectacle assez bizarre de le voir gigoter avec les mains dans le dos mais ses coups de langue étaient efficaces. Très vite, la sœur de monsieur B. a émis une plainte de plus en plus stridente. En jouissant, elle est tombée de la botte de paille. Sébastien a voulu l’aider à se relever. Elle l’a repoussé d’une tape sur les mains.

— Je vous ai dit de ne pas me toucher.

Elle parlait d’une voix à peine essoufflée alors que des soubresauts de plaisir agitaient son ventre. L’air penaud, Sébastien est resté à genoux, pendant qu’elle se masturbait, un doigt dans sa fente. Son frère a soupiré :

— Quelle vicieuse quand même !

Xavière n’est pas restée longtemps prostrée après son orgasme. Elle s’est relevée, a posément enfilé ses jodhpurs et ses bottes avant de s’en aller d’une démarche de reine. Elle semblait avoir oublié la présence de Sébastien.

19

L’étrange comportement de Xavière avec le valet m’avait troublé. Je n’étais pas le seul. Monsieur de B. était congestionné. Quant à Mélanie, elle ne quittait pas des yeux Sébastien qui se relevait à son tour. Au moment, où il s’est reculotté, elle a dit :

— Dommage, il avait l’air bien monté. J’aurais aimé voir sa queue de près.

Intrigué, monsieur de B. l’a fixée avant de se tourner vers moi. Je lui ai adressé un signe de tête. Il a souri.

— Si cela vous tente tant que cela, ma chère, c’est très facile à arranger. Venez !

Nous avons détaché nos chevaux et nous l’avons suivi. Il nous a entraîné à l’intérieur du manège où Sébastien nous a vus surgir avec surprise et embarras. Monsieur de B. a pris un ton aimable pour lui dire :

— Remettez les montures de monsieur et madame dans leur box. Ensuite venez dans mon bureau. Il y a un ou deux détails que je voudrais voir avec vous.

Sébastien a paru très inquiet mais s’est contenté d’acquiescer.

Le bureau du président se trouvait dans le club-house, un petit bâtiment de plain-pied, à l’écart du manège et des écuries. A côté de la salle de réunion attenante, quatre fois plus vaste, aux murs ornés de gravures et de trophées, il paraissait aussi austère que minuscule. La seule fantaisie venait d’un grand portrait du fondateur du club.

Après nous avoir invités à nous asseoir, Mélanie et moi, monsieur de B. a sorti une bouteille de whisky et trois verres du tiroir d’un classeur.

— Ce n’est pas tous les jours qu’on rencontre des gens du monde qui savent vivre. Il faut arroser ça.

Tout en parlant, il fixait la poitrine de ma femme. Elle avait déboutonné sa veste sous laquelle elle portait un T-shirt qui moulait ses seins. Selon sa bonne habitude, elle n’avait pas mis de soutien-gorge et ses mamelons pointaient sous le coton. Elle, comme moi, savait quel serait le prix que monsieur de B. lui demanderait en échange de la satisfaction de son petit caprice. A sa respiration plus rapide, elle était déjà excitée, mais moi aussi.

Sébastien est arrivé un moment plus tard. Il a paru surpris de nous voir Mélanie et moi dans le bureau, et l’accueil de monsieur de B., qui lui a offert un verre, a accru son embarras. En venant, il s’attendait sûrement à subir des reproches et non à être traité en invité. Monsieur de B. lui a laissé le temps de boire, avant d’entrer dans le vif sujet.

— Vous êtes un bon garçon, Sébastien et je sais que vous avez à cœur de satisfaire au mieux les membres du club. Voilà, madame vous a vu à l’œuvre avec ma sœur et…

Sébastien est devenu cramoisi, un exploit compte tenu de son teint rougeaud. Il a balbutié :

— Monsieur le président…

— Ne soyez pas sot, Sébastien, et ne niez pas. Ça fait un moment que je suis au courant. Madame M. voudrait voir de près, disons, votre instrument de travail.

Sébastien a fixé ma femme avec des yeux ronds et elle a acquiescé de la tête. Il n’était pas si bête qu’il en avait l’air car après il a eu un sourire amer. Sans doute réalisait-il que son destin était de servir d’éternel jouet entre les mains des femmes. Après Xavière, c’était Mélanie, qui a insisté comme si elle devinait ses réticences.

— Il paraît que vous aimez beaucoup les dessous des filles. Si vous êtes gentil, je vous fait cadeau de ma culotte.

Avec un soupir, Sébastien a posé son verre sur le bureau. Ensuite, il a baissé la fermeture Eclair de sa braguette mais ma femme l’a arrêté.

— Ne soyez pas timide et baissez tout.

Sébastien a déboutonné son pantalon qu’il a laissé descendre en même temps que son slip le long de ses jambes. Il était peut-être humilié au fond de lui mais sa queue, déjà à demi érigée, s’est étirée complètement une fois libre. Vue de près, elle était d’une taille respectable, comme le lui a fait remarquer monsieur de B. Ça ne lui a pas mis du baume au cœur. Au contraire, il a protesté.

— J’ai peut-être une belle queue, monsieur le président mais ça n’empêche pas les femmes de se jouer de moi.

— Que voulez-vous Sébastien, il y des gens qui semblent nés pour exciter leur cruauté. Ne vous plaignez pas trop. Elles s’intéressent à vous, même si c’est pour vous humilier. Tournez-vous que je voie les dégâts causés par ma chère sœur.

Tant bien que mal à cause du pantalon qui lui entravait les chevilles, le valet à pivoté sur lui-même. Il avait des fesses musclées qu’une longue pratique de l’équitation avait tannées mais la cravache de Xavière avait quand même entamé la peau. Par endroit, des gouttes de sang perlaient le long des sillons rougeâtres. Monsieur de B. a émis un léger sifflement.

— La garce, elle y est allée fort, mais ça vous excite, hein ?

La tête basse, Sébastien n’a pas répondu. Monsieur de B. lui a dit de se retourner face à nous. Mélanie s’est levée.

— Chose promise, chose due.

Elle a retiré ses bottes, avant d’en faire autant avec son pantalon. Elle portait un string noir. Une large tache humide ornait celui-ci. Quand elle s’est déculottée, découvrant sa toison fendue par la crevasse rouge du sexe, monsieur de B. s’est touché la braguette. Moi aussi, je bandais.

Comme Xavière dans le manège, Mélanie a jeté son linge à la figure de Sébastien. Le valet l’a attrapé d’un mouvement convulsif avant de l’enfouir dans la poche où se trouvait déjà celui de la sœur de monsieur de B. Il a eu un mouvement de surprise quand ma femme lui a saisi tout le paquet sexuel.

— Mais madame…

— Tu as les couilles pleines à craquer. Ce n’est pas sain.

Mélanie a forcé Sébastien à s’asseoir cuisses écartées sur le bord du bureau. Ensuite, elle s’est penchée sur son ventre. J’ai adressé un clin d’œil à monsieur de B. Avec fébrilité, ce dernier a sorti sa queue. Il a saisi ma femme aux hanches au moment où elle prenait la bite de Sébastien dans sa bouche. Elle s’est cambrée pour lui faciliter la tâche.

Mélanie a entamé un va-et-vient le long de la verge de Sébastien pendant que monsieur de B., le visage congestionné, s’enfonçait avec lenteur dans son vagin. Tout en poursuivant sa progression, il m’a félicité.

— Mon cher Daniel, vous avez une épouse extraordinaire. Si je la laissais faire, elle aspirerait mon dard comme une ventouse.

Je n’ai pas répondu mais moi aussi j’ai sorti ma queue pour me masturber.

En vraie reine de la fête, Mélanie a donné le rythme par ses allées et venues sur la queue de Sébastien. Ce dernier suait à grosses gouttes mais affichait un sourire béat.

— Au moins, vous, madame, vous ne vous moquez pas du pauvre monde. Et vous sucez drôlement bien.

— Qu’est-ce que tu dirais alors si tu sentais son coup de reins, a renchéri monsieur de B. J’ai rarement vu une pouliche aussi fringante.

De fait, Mélanie ruait de la croupe comme une diablesse. Cependant, en femme avertie, elle s’est immobilisée quand monsieur de B. s’est retiré de son vagin et il n’a eu aucune difficulté pour l’enculer. Il a poussé une exclamation de triomphe.

— Aussi ouverte derrière que devant. Je l’aurais parié.

Il a donné de violents coups de reins. Son ventre claquait sur les fesses de ma femme mais, très vite, Sébastien a poussé un cri étranglé.

— Monsieur le président, je ne peux plus me retenir.

Il s’est figé, le corps tendu comme un arc, les mains en appui sur le bureau derrière lui. Monsieur de B. a sorti sa queue du cul de ma femme pour la remettre dans le vagin. Il l’a baisée avec une ardeur renouvelée et lui non plus n’a pas tardé à jouir.

J’étais le seul à ne pas avoir pris mon plaisir, mais ce n’était que partie remise. Avant que nous quittions le parking du club, Mélanie m’a sucé dans la voiture.

20

La vie avait repris son cours sauf que Mélanie ne pouvait plus se contenter des aventures nouées au hasard des circonstances. Elle sortait de plus en plus dans les boîtes à partouzes. D’après ce qu’elle m’a avoué, elle commençait à être connue et n’avait aucun mal pour trouver des partenaires. A ma crainte lancinante de la perdre, s’en est ajoutée une autre : celle qu’un jour elle fasse une mauvaise rencontre. Je lui ai suggéré, une fois de plus, d’essayer plutôt les annonces dans des magazines spécialisés ou sur internet. Cela ne l’intéressait toujours pas. Elle voulait bien baiser, mais en faisant la fête, pas dans une relation bourgeoise. Cependant, ses recherches systématiques ne l’empêchaient pas d’avoir encore des aventures ponctuelles.

Un soir, alors que je rentrais tard, je l’ai trouvée en nuisette de dentelle noire, petite culotte et porte-jarretelles assortis. Ce n’était pas son habitude. Quand nous étions seuls, elle se mettait carrément nue avec, à la rigueur, un tablier pour faire la cuisine ou le ménage. D’ailleurs, je ne lui connaissais pas cette lingerie affriolante. Je lui ai demandé où elle l’avait trouvée. Elle a pris un air contrit.

— Tu ne vas pas me gronder ?

J’ai d’abord cru qu’elle avait acheté des dessous hors de prix. Ce n’était pas bien grave. Après tout nous avions les moyens de nous permettre une folie de temps en temps. Cependant, en voyant la petite lueur dans ses yeux, j’ai compris : elle avait eu une aventure, mais que venaient faire la nuisette et le reste là dedans ?

Je l’ai vite su car Mélanie ne s’est pas fait prier pour me conter son histoire.

Sachant que je rentrerais tard, et que le dîner risquait de se faire attendre, après le travail, elle avait décidé d’aller goûter dans un salon de thé, tout près d’ici. En entrant, la première personne qu’elle a aperçu, c’est monsieur T. Je me souvenais de lui. Nous lui avions vendu un appartement, il y avait quelque temps. Il était seul, Mélanie aussi et, tout naturellement, ils ont engagé la conversation. Sur sa table, il y avait un dépliant avec des photos de godes. Cela a surpris ma femme. Entre deux bouchées, elle lui a demandé s’il avait l’intention de faire des emplettes. Il a ri.

— Je n’achète pas, je vends.

D’après sa fiche chez nous, il était commerçant mais j’ignorais en quoi. J’ai donc appris qu’il tenait un sex-shop, non loin de là. Il a tendu le dépliant à Mélanie.

— C’est une publicité que j’ai fait faire récemment. Il y a sûrement là-dedans quelque chose qui vous intéressera.

Elle était moins convaincue que lui. En effet, le prospectus contenait surtout des cassettes vidéo et nous en avons déjà une belle collection. Cependant, les dernières pages étaient occupées par les vêtements et la lingerie, avec, notamment, des gaines, des corsets et d’autres articles qui se trouvent plutôt dans des boutiques spécialisées que dans un simple sex-shop. Quand elle en a fait la remarque à monsieur T., il s’est rengorgé.

— C’est vrai, j’ai un faible pour les froufrous. C’est pourquoi il y en a davantage chez moi que chez mes collègues. Si vous voulez venir les admirer, ne vous gênez pas.

Mélanie a terminé son gâteau, bu sa tasse de chocolat, et l’a suivi.

Vue de l’extérieur, la boutique de monsieur T. paraissait minuscule mais, dedans, elle s’étirait en profondeur. Elle était déserte, mis à part un jeune homme, un peu efféminé, assis à la caisse. Il a paru surpris quand ma femme est entrée. Il ne devait pas souvent voir des clientes, ici. Monsieur T. l’a présenté comme Joël, son neveu, un étudiant, qui l’aidait à l’occasion.

— J’espère que tu as été sage pendant que je n’étais pas là ? Je connais tes goûts.

Joël a protesté qu’il ne fouillait pas dans les marchandises sans nécessité. L’air hilare, son oncle s’est tourné vers Mélanie.

— Lui aussi a une passion pour les beaux dessous. Eh bien, Joël, tu vas pouvoir satisfaire tes mauvais penchants. Madame vient pour voir nos articles. Ferme la boutique.

Avec empressement, son neveu a verrouillé la porte d’entrée et accroché une pancarte à la poignée.

Les vêtements et les dessous se trouvaient au fond du magasin. Monsieur T. était un amateur éclairé. Même dans une vraie boutique de lingerie, Mélanie avait rarement vu un assortiment aussi affriolant. Elle a pris la première babiole qui lui est tombée sous la main : une petite culotte de dentelle rouge largement fendue.

— C’est mignon ! Dommage que je ne puisse pas l’essayer ici.

Monsieur T. a jeté un coup d’œil à son neveu, qui est devenu cramoisi.

— Ça dépend ! Venez !

Une ouverture masquée par une tenture donnait sur un couloir bordé par des cabines de projection vidéo. Au fond, une porte permettait d’accéder à une réserve. Monsieur T. y a entraîné ma femme et Joël les a suivis. De toute évidence, il n’en avait guère envie mais un simple regard de son oncle l’avait dissuadé de discuter.

La réserve était encombrée de paquets, sauf dans un coin où un espace dégagé s’étendait devant une banquette.

— Joël aime beaucoup venir ici pour jouer à la poupée. Allez, montre à madame comme tu es mignon.

L’air d’un condamné marchant au supplice, Joël a déboutonné son pantalon. Dessous, il portait un panty rose garni de volants. Grâce à ses fines cuisses rondes, il n’avait rien de ridicule avec. Il ne se contentait peut-être pas de mettre des sous-vêtements de femme, d’ailleurs, d’où l’allusion de son oncle. Cela a excité Mélanie, mais lui aussi était troublé. La bosse de son sexe qui s’érigeait sous le panty le trahissait.

Pendant que son neveu se déculottait, monsieur T. avait ouvert plusieurs paquets contenant des dessous féminins.

— Prenez ce que vous voudrez. Je vous l’offre si vous l’essayez devant nous.

Lui et Joël, qui s’était débarrassé de son pantalon, se sont installés sur la banquette.

Mélanie a eu vite fait son choix, les dessous noirs étant ceux qu’elle préférait. De plus, Joël, son oncle et elle, savaient que cet essayage n’était qu’un prétexte. Mieux : un prélude à des jeux plus vicieux.

En attendant, il fallait faire comme si c’était sérieux. Elle a donc enlevé sa robe et son string avant d’enfiler la culotte, le porte-jarretelles, les bas et la nuisette qu’elle avait choisis. Ensuite, elle a fait quelques pas de long en large, avant de pivoter sur elle-même face au canapé.

— Alors, ça vous plaît ?

— Tu es vraiment bandante, a répliqué monsieur T.

Joël n’a rien dit mais il a soulevé ses fesses pour baisser son panty et se masturber. Son oncle a déboutonné sa braguette et s’est branlé lui aussi. Mélanie s’est agenouillée à leur pieds avant d’écarter leurs mains pour saisir leurs queues. Avec coquetterie, elle a dit :

— C’est ennuyeux ! J’ai envie de vous sucer mais je ne sais pas par laquelle commencer. Comment choisir ?

Celle de monsieur T. était courte mais épaisse, celle de Joël plus fine mais plus longue. Elle aurait pu les lécher à tour de rôle, un coup sur l’une, un coup sur l’autre, mais elle avait une meilleure idée.

— Levez-vous !

Dociles, ils se sont exécutés. Ma femme les a tirés par la queue jusqu’à ce qu’ils soient face à face, leurs glands se frôlant. Ce qui a mis Joël mal à l’aise, qui a protesté. Son oncle lui a coupé la parole.

— Quand tu es avec ton copain de fac, tu ne fais pas autant de manière pour lui toucher la bite.

Cramoisi, Joël n’a plus rien dit. Mélanie a frotté l’extrémité de sa verge sur celle de son oncle, tout en les léchant d’un même coup de langue. Très vite, Joël, qu’elle soupçonnait d’être aussi attiré par les garçons que par les filles, s’est dandiné d’un pied à l’autre. Il a balbutié :

— Jamais on m’avait fait un truc pareil !

— Et qui voulais-tu qui te l’apprenne ? Tes petits copains aussi niais que toi ? Ou les filles de ta promotion qui sortent à peine des jupes de leurs mères ? a répliqué son oncle.

Mélanie a accru le rythme de ses coups de langue tout en malaxant les couilles de ses deux partenaires. Monsieur T. l’a avertie qu’il ne pourrait pas tenir longtemps. Bien que frisant la cinquantaine, il avait plus de vitalité que son neveu mais ils semblaient à bout d’excitation tous les deux. Elle leur a demandé lequel voulait la prendre par devant et l’autre par derrière.

— J’ai une meilleure idée, a dit monsieur T. Allonge-toi !

Mélanie s’est couchée par terre avant de se tortiller pour ôter sa culotte. Monsieur T. a montré sa fente à son neveu.

— Tu vois, elle est ouverte comme une porte cochère. Elle n’attend que ça, que tu la baises.

Joël a pris un air penaud. Ce n’était pas parce qu’il n’avait pas envie d’enfiler ma femme, il bandait plus que jamais, mais il avait sans doute deviné ce que son oncle avait en tête. Pourtant, malgré sa gêne, ça ne semblait pas lui déplaire.

Son panty roulé aux genoux, il s’est prosterné au-dessus de Mélanie Elle s’est agrippée à lui des bras et des jambes, autant pour lui permettre d’enfoncer sa queue dans son vagin que pour l’empêcher de bouger quand son oncle, à genoux derrière lui, lui a frôlé la raie des fesses avec son gland. Il n’a réagi qu’au moment où monsieur T., après l’avoir saisi aux hanches, a forcé son anus.

— Vas-y doucement, oncle Gérard, elle est grosse.

— Ah, elle te change de celles de tes petits minets, s’est rengorgé monsieur T., mais n’aie pas peur, j’ai ai enculé des garçons et des filles, avant toi. Et plus c’est gros, meilleur c’est.

De fait, à entendre sa respiration plus rapide, Joël semblait apprécier cette pénétration. Ses reins se sont mis en mouvement à une cadence de plus en plus rapide. Sa queue n’était pas très grosse mais il compensait en la remuant comme un beau diable dans le vagin de Mélanie. Elle a répondu à son va-et-vient avec une violence égale à la sienne. Ils n’ont pas tardé à jouir tous les trois.

21

Mélanie découchait toujours autant mais, après toutes ces aventures, je me demandais ce qu’elle allait pouvoir inventer de nouveau.

Je l’ai vite su. Un matin, elle m’a annoncé d’un air triomphant qu’elle s’était fait un Noir.

— Si tu avais vu comment il est monté. Je croyais que tout ce qu’on dit sur leur queue était de la blague mais en réalité, c’est vrai.

J’ai eu un pincement au cœur. Je n’oubliais pas que Valérie, ma seconde femme, m’avait quitté pour un Africain.

Sans sentir mon appréhension, Mélanie m’a détaillé son aventure tout en massant sa fente mouillée sur ma queue érigée. Son Black s’appelait Léo. Il avait une vingtaine d’années et elle l’avait rencontré dans la boîte du Cap d’Agde qui était son terrain de chasse favori. D’après elle, il avait un corps d’athlète et justifiait la réputation des Noirs en ce qui concernait la taille du sexe. Déjà, en dansant avec lui, elle avait pu apprécier les dimensions de sa bite.

— Il bandait et il collait son ventre contre le mien comme s’il voulait me baiser à travers nos vêtements. Si nous avions été dans une boîte échangiste, il m’aurait baisée au bord de la piste.

Elle a interrompu son récit pour donner quelques coups de langue sur ma verge qui s’est crispée.

— Ça t’excite drôlement, ce que je te raconte.

— Oui, mais qu’est-ce que vous avez fait après ?

Ensuite, ils étaient allés dans son appartement, qu’elle avait conservé. Léo bandait toujours. Elle ne lui avait pas lâché la queue pendant le trajet, sauf pour changer de vitesse.

— Il faudra que je m’achète une voiture avec une boîte automatique. Ce sera plus pratique.

Je l’ai traitée de dévergondée, et elle a ri avant de répliquer :

— C’est ta faute aussi. Moi, je n’ai jamais pensé à m’envoyer en l’air tous les soirs.

Je ne le savais que trop que j’étais le premier responsable de son comportement. Elle a du sentir ma gêne car elle m’a sucé, manquant de peu de me faire jouir, avant de poursuivre son récit.

Arrivée à l’appartement, elle était bien trop excitée pour songer à jouer à la maîtresse de maison en offrant des rafraîchissements à Léo. Elle l’avait poussé sur le canapé avant de se déshabiller à la va-vite et de se mettre à genoux devant lui.

— S’il était aussi bien monté que tu le dis, ça n’a pas dû être facile de le sucer.

— C’est vrai, j’en en avais mal aux coins des lèvres tant je les étirais pour ouvrir la bouche, et j’arrivais à peine à avaler la moitié de la queue tant elle était longue.

En entendant ça, j’ai eu une pointe de jalousie. Je connaissais les performances de Mélanie quand il s’agissait de pomper une bite. Parfois, elle engloutissait la mienne jusqu’à la racine et je me demandais comment elle y arrivait sans s’étouffer. Il fallait que celle du dénommé Léo soit d’une taille exceptionnelle.

Ses couilles étaient aussi hors du commun d’après Mélanie. Il avait joui très vite et elle avait cru qu’elle n’arriverait pas à avaler tout son sperme. Pourtant, à la différence de certaines femmes, elle aimait ça. En tout cas, elle éprouvait un réel plaisir à faire juter un homme le plus vite possible. Elle prenait ça comme un hommage.

— En plus, avec Léo, je me doutais qu’il récupérerait très vite. En fait, il a à peine débandé.

J’étais étendu sur le dos. Elle s’est placée à califourchon au-dessus de moi, et elle s’est empalée sur ma queue. J’étais au supplice car elle est restée immobile tout en continuant à m’expliquer ce qu’elle avait fait avec ce Noir. Une chose m’a rassuré : la grosse queue du Black n’avait pas déformé le vagin de Mélanie, qui était toujours aussi étroite.

Son amant d’un soir s’était allongé sur la moquette et elle avait adopté avec lui la même position qu’avec moi.

— Ça n’a pas été facile de rentrer sa bite dans ma petite chatte et après, j’ai dû attendre un moment avant de pouvoir monter et descendre, comme avec toi.

— Mais la mienne n’est pas si grosse. Bouge ou je vais devenir fou !

Mélanie a ri mais s’est bien gardée d’obéir. J’ai essayé en vain de me soulever. Son poids sur mes cuisses me clouait au lit. Je l’ai suppliée et, enfin, à mon grand soulagement, elle a consenti à se soulever et à s’abaisser sur ma queue. Cela ne l’a pas empêchée de continuer son histoire et le rapport détaillé de ses turpitudes avec le beau Léo a accru mon plaisir.

Plus athlétique que moi, son amant black lançait son ventre au devant du sien.

— Il remuait si fort qu’à un moment j’ai cru qu’il allait nous faire tomber du lit.

Cela ne risquait pas d’arriver avec moi puisque c’était elle qui m’imposait son rythme mais cela me convenait. Plutôt que de gigoter, je préférais écouter ce qu’elle disait, tout en savourant la montée du plaisir qui crispait de plus en plus ma queue.

Mélanie n’avait pas tardé à jouir sous les coups de boutoir de Léo. D’autant plus fort qu’il ne cessait en même temps de lui lancer des mots crus. Pourtant elle avait continué son va-et-vient. Elle voulait l’épuiser. Ce qui n’avait pas traîné. Et, bien qu’elle lui avait déjà vidé les couilles une première fois avec la bouche, il avait lâché de longues giclées de sperme à n’en plus finir dans son con.

Le récit de sa soirée était terminé. Elle s’est figée, pesant de tout son poids sur mon ventre. Son vagin serrait ma queue comme une main humide et chaude. Je l’ai rejointe dans sa jouissance.

Plus tard, alors que nous nous reposions, allongés côte à côte, elle m’a demandé si je ne préférais pas qu’elle ait deux ou trois amants réguliers plutôt que des partenaires d’un soir.

— Toutes ces aventures, ça m’excite mais j’aimerais autant choisir mes queues.

— C’est bien ce que tu as toujours fait, non ?

Elle a ri de nouveau mais j’avais eu un pincement au cœur en entendant sa réflexion. Ma crainte de la perdre était plus forte que jamais.

22

Peu de temps après, j’ai fait la connaissance du fameux Léo. En effet, un soir, Mélanie a insisté pour que je l’accompagne dans cette boîte du Cap d’Agde où elle avait ses habitudes. Elle savait sans doute que son bel amant noir y serait de nouveau, et elle pensait probablement que ça m’exciterait d’assister à leurs ébats. Je n’étais pas très chaud mais comme elle se prêtait sans discuter à mon fantasme, je n’ai pas osé refuser.

Sur place, nous avons trouvé Léo. Il était tel que Mélanie me l’avait décrit mais j’ai vite compris qu’il n’était pas le seul à s’intéresser à elle. Avec son chemisier moulant, son short blanc ultracourt et ses cuissardes, elle était la vraie attraction de la boîte. Et il n’y avait pas que les hommes pour la regarder.

Nous avons fait quelques danses ensemble mais très vite, n’ayant guère l’habitude, j’ai préféré m’asseoir à une table, au bord de la piste. Mélanie a continué avec Léo et d’autres. Cependant, le grand Noir semblait son préféré, ce qui me causait un petit pincement d’angoisse au creux du ventre. Je n’oubliais pas ma mésaventure avec Valérie.

J’étais d’autant plus mal à l’aise que Mélanie semblait m’avoir oublié. En dansant, elle se pressait contre ses cavaliers, leur touchait le sexe à travers leur pantalon et se cambrait pour s’offrir aux mains qui palpaient son cul. Parfois, elle balançait ses fesses dans une parodie d’accouplement, comme si un partenaire invisible était en train de la baiser. En la voyant se comporter ainsi, j’étais, bien entendu, excité malgré mes angoisses. Je n’étais pas le seul. Le disc-jockey en oubliait de faire son animation entre deux disques. La série terminée, tout le monde a applaudi et Mélanie a salué comme si elle se trouvait en scène. En fait, c’était bien elle la vedette de la soirée, mais son comportement me donnait une idée de ce qu’elle avait fait les fois précédentes, quand je n’étais pas là.

Ce n’était qu’un début. En effet, trois hommes la serraient de près et, au lieu de me rejoindre, elle s’est dirigée vers un coin où deux couples faisaient l’amour devant une petite cour d’homme esseulés qui ne se gênaient pas pour toucher les femmes sans que celles-ci les repoussent. Personne ne faisant mine de s’intéresser à moi, je me suis levé pour suivre le groupe.

Mélanie s’est agenouillée sur un des matelas posés à même le sol. Ses compagnons se tenaient debout, jambes écartées. L’un était Léo, bien sûr. D’après ce que j’ai entendu, les deux autres s’appelaient respectivement Teddy et Michel. Tous trois étaient des Noirs. Ils se sont déshabillés. Quand ils ont été nus, j’ai dû admettre que Mélanie n’avait pas exagéré en me faisant son récit, l’autre jour : leurs queues étaient impressionnantes, surtout celle de Léo.

Elle les a léchées à tour de rôle. En même temps, malgré sa position à genoux, elle a ôté ses vêtements, elle aussi. Au fond, ce n’était pas difficile ; elle n’avait que son chemisier à retirer avant de faire coulisser son short et son string le long de ses cuissardes. Bousculé, j’ai failli tomber. Une haie de spectateurs s’était formée autour du matelas. Certains avaient sorti leur queue et se masturbaient pendant que Mélanie achevait son strip-tease.

Une fois déshabillée, elle a pris la queue de Léo, qui se trouvait entre ses compagnons, dans sa bouche et a saisi les deux autres. Jeunes et vigoureux, aucun n’avait de problème pour bander. C’est sans doute pour cela que Mélanie ne s’activait pas avec la même vigueur que d’habitude. Elle devait avoir peur qu’ils jouissent trop vite.

Il ne restait guère de place sur le matelas où ils se tenaient tous les quatre. Pourtant un couple, nu lui aussi, les a rejoints. La femme était une grande blonde plutôt bien faite en dépit d’un derrière volumineux. Les spectateurs ne se sont pas privés de le peloter, voire de le claquer à toute volée quand elle a traversé le cercle. Elle s’est cambrée en riant, offrant ses fesses sans que cela n’affecte son compagnon. Au contraire, il lui a touché lui aussi le cul avec une expression de fierté. Je me suis senti complice de lui comme peuvent l’être deux personnes qui partagent le même fantasme.

La blonde s’est agenouillée près de Mélanie qui, cessant un instant de sucer Léo, l’a embrassée à pleines lèvres. L’homme s’est placé à côté des trois Noirs. Il était grand, mince et pas mal monté même si sa queue n’atteignait pas la taille de celles des partenaires de Mélanie. Mon amie l’a sucé un instant avant que la blonde ne prenne le relais.

Les spectateurs se pressaient de plus en plus nombreux autour du matelas. Des mains se tendaient vers les seins et les fesses des deux lécheuses. Cela sentait le gang bang et bientôt, je n’ai pas pu voir Mélanie mais j’ai deviné que Léo la prenait en levrette. Michel lui a succédé, Teddy ensuite, mais quand ils se sont écartés, les hommes qui les entouraient ont pris leur place à tour de rôle. Cela a duré un long moment. Mélanie et la blonde ont dû se faire baiser au moins par une quinzaine de partenaires chacune mais je ne me suis pas mêlé aux autres. Quand tout le groupe eut vidé ses couilles nous nous sommes retrouvés seuls, Mélanie, l’autre fille, l’ami de celle-ci et moi. Elles étaient toujours à quatre pattes et essayaient de reprendre leur souffle comme après une bonne bagarre mais c’était du sperme qui les couvrait et non du sang. Elles en avaient sur la figure, les seins et les fesses. Il suintait de leur raie du cul et de leur fente en gouttes grasses qui souillaient le matelas, lequel devait en avoir vu d’autres.

L’ami de la blonde a aidé celle-ci à se relever. Ils se sont éloignés en direction des toilettes. Sans doute avaient-ils leur compte pour ce soir mais ils n’étaient pas les seuls. Il n’y avait plus grand monde dans la salle et les rares personnes présentes s’étaient regroupées sur la piste de danse. Dans le coin des matelas, il n’y avait que Mélanie. Je n’avais pas joui et, me connaissant, elle le savait. Avec douceur, elle a écarté ma main avant de prendre ma queue dans sa bouche. Après toutes les bites qu’elle avait sucées, je n’aurais pas été surpris qu’elle se presse de me vider les couilles. Pourtant, elle s’est appliquée en faisant aller et venir avec lenteur ses lèvres serrées sur toute la longueur de ma verge. Comme toujours, elle me caressait les couilles en même temps. Je ne crois pas avoir connu un orgasme aussi fort que cette fois mais, plus tard, alors que nous revenions chez moi, je me suis demandé comment Mélanie allait pouvoir aller plus loin pour satisfaire mon fantasme et satisfaire son appétit de sexe. Il me semblait que cette nuit, elle avait atteint un sommet.

Epilogue

C’était en effet un sommet car, comme Mélanie me l’a avoué après, même s’il lui était déjà arrivé de baiser avec plusieurs partenaires au cours d’une soirée, jamais elle n’en avais connu autant. Elle n’était pas tentée par les partouzes.

— C’était excitant mais épuisant. D’ailleurs, je commence à me fatiguer de toutes ces nuits dans les boîtes. Je n’ai plus vingt ans. Je crois que je vais me contenter des aventures de rencontre.

C’est ce qu’elle a fait ; et elle ne m’a pas quitté, pour mon plus grand bonheur. Je voulais bien qu’elle assouvisse mon fantasme mais pas la perdre. Nous sommes trop bien ensemble.